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Grundgesetze des Universums 
 

Es gibt drei Grundgesetze des Universums, aus denen sich alles andere ergibt. 

Das erste Grundgesetz: Alles, was oben ist, ist auch unten, oder das Äußere spiegelt das 
Innere wider. 

Das zweite Grundgesetz: Gleiches zieht immer Gleiches an, oder Energien ziehen sich 
gegenseitig nach Schwingungen an. 

Das dritte Grundgesetz ist das Gesetz der Integrität und Einheit, oder alles im Universum 
ist Teil des Ganzen. 

Wir werden nun jedes Grundgesetz des Universums einzeln betrachten. 

Das erste Grundgesetz 

Daraus folgen Ursache-Wirkungs-Beziehungen, von denen es sehr viele gibt. Die wichtigste 
Kausalität lautet: Alle Ereignisse in eurem Leben sind Widerspiegelung eures inneren 
Zustands - eurer Gedanken, Emotionen und Gefühle. Das bedeutet, dass die Ursache all 
eurer Probleme und Leiden NUR in euch selbst zu suchen ist. 

Das zweite Grundgesetz 

Alles, was euch umgibt, spiegelt das Niveau eurer geistigen Entwicklung bzw. das Niveau 
eurer Schwingungen wider. Und wenn euch das nicht passt, solltet ihr an euch arbeiten, um 
höher aufzusteigen. Euer Leben wird sich entsprechend ändern. Menschen um euch herum 
werden sich ändern. Alles wird in anderen Farben erscheinen. Und alles liegt in eurer Macht, 
meine Lieben! 

Das dritte Grundgesetz 

Dieses Gesetz ist für euch vielleicht am schwierigsten zu begreifen. Diejenigen, die in der 
Lage sind, es vollständig zu begreifen, werden ihr wahres Glück finden. 

Die Sache ist die, meine Lieben, nachdem ihr so lange in der dualen Welt gewesen seid, 
habt ihr das Gefühl der Zugehörigkeit zu eurem Zuhause verloren. Ihr habt vergessen, dass 
ihr alle Teil des riesigen Universums seid. Ihr habt euch von ihm getrennt, um Erfahrungen 
für eure Seele zu sammeln. 

Es ist sehr wichtig für euch zu verstehen, dass ein Teil des Ganzen nicht wirklich glücklich 
sein kann, wenn alle anderen unglücklich sind. Deshalb heißt es: "Liebe deinen Nächsten 
wie dich selbst." Gebt aber zu, meine Lieben, dass es euch schwer fällt. 

Derjenige, der in der Lage ist, die volle Tiefe und Weisheit dieser Aussage zu verstehen, 
wird seine Göttliche Essenz erleben und sein wahres Glück finden. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/chasto-zadavaemye-voprosy-n5/) 
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Was ist Energie 
 

Heute werden wir ein ernsthaftes Gespräch führen. Ich möchte euch erzählen, wie die Welt 
funktioniert, woraus sie besteht, was Energie und die feinstofflichen Energie-Informations-
Strukturen (Aura) sind. Ich werde versuchen, dies so einfach wie möglich zu vermitteln, denn 
ich möchte, dass es für jeden von euch nachvollziehbar ist, unabhängig von seinen 
Kenntnissen in den exakten Wissenschaften. 

Fangen wir also mit der Tatsache an, dass alles in eurem Universum Energie ist. 
Wissenschaftler definieren Energie auf ihre Art und Weise. In Wirklichkeit ist es jedoch viel 
einfacher, als sie denken, und gleichzeitig komplexer, weil diese Substanz keine Grenzen 
hat - sie ist zeitlich und räumlich unendlich. 

Ganz einfach ausgedrückt: Energie ist etwas, das die Fähigkeit hat, sich zu verändern. Sie 
ist die primäre Grundlage aller Existenz, sie ist der Ausgangspunkt für absolut alles: 
Gedanken, Gefühle, Handlungen, Emotionen. 

Es gibt positive und negative Energien, was den unterschiedlich geladenen Teilchen, die 
sich gegenseitig beim Kontakt abstoßen, ähnelt. 

Es gibt bewusste und unbewusste Energien. Die unbewussten sind nur ein sehr kleiner Teil 
von ihnen, zum Beispiel die Gravitationsenergie, die mit dem Gravitationsfeld der Erde 
verbunden ist. Es gibt einige andere ähnliche Energien, z.B. die Energie der Verteilung und 
die Energie der Zugehörigkeit zu einem Ganzen. 

Im Einzelnen werden wir uns auf die Energien konzentrieren, denen ihr im Alltag begegnet 
und die für euch von praktischer Bedeutung sind. 

Ich werde versuchen, euch zu erklären, wie sich Energie zur Materie verdichtet, und woraus 
der Mensch besteht. Alles, was auf der Erde existiert, ist eine Konzentration verschiedener 
Arten von Energie. Durch sie materialisieren sich bestimmte Objekte, auch Menschen. Wie 
funktioniert es? 

Zuerst manifestieren sie sich auf der feinstofflichen Ebene. Ihr werdet überrascht sein, aber 
selbst (leblose) Sachen haben ihre eigene Energie-Informations-Struktur, d.h. ihre 
feinstofflichen Körper (oder Aura), und daher ihre eigene Energie. 

Doch zunächst wollen wir uns auf die menschliche Energiestruktur konzentrieren. Wir 
beginnen mit dem Zeitpunkt der Empfängnis. Sie ist Ergebnis des stärksten 
Energieausbruchs und der Vereinigung männlicher und weiblicher Energien. Was als 
nächstes erfolgt, erinnert an eine energetische Anpassung der Dichte, aus der die Seele 
kommt, an die Dichte der dreidimensionalen Welt, in der sie nun leben wird. 

Es ist ein sehr komplexer, sogar sakraler Prozess. Oft sind es sehr Große Seelen, die auf 
die Erde herabsteigen. Sie entscheiden sich für die Rettung der Menschheit als ihre Aufgabe 
auf der Erde. Manchmal kommen aber Seelen aus den Welten niedrigerer Dichten hierher, 
um eine neue Stufe ihrer geistigen Entwicklung zu erreichen. 

Manchmal ist die Streuung von Energien einfach kolossal. Da aber Gleiches Gleiches 
anzieht, bedeutet dies Folgendes: Damit der Mutterleib in der dritten Dichte ein Wesen, das 
sich von ihm in den Schwingungen sehr unterscheidet, aufnehmen kann, ist eine lange 
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Tragezeit vorgesehen. In dieser Zeit verdichtet sich die Seele aus den höheren Dimensionen 
zur dritten Dichte, und umgekehrt. Auf diese Weise findet eine gegenseitige energetische 
Durchdringung von Mutter und Kind statt. 

Betrachten wir nun die menschliche Energie-Informations-Struktur, und wie sie sich aufbaut. 
Dieser Vorgang ist noch schwieriger zu erklären, weil eure feinstofflichen Körper Teil des 
Göttlichen Aspekts sind. Sie sind es, die den Gottesfunken, der jedem von euch innewohnt, 
in sich tragen. 

Eure feinstofflichen Körper bestehen auch aus Energie. Allerdings verdichten sie sich nicht 
bis zur dritten Dichte. Man könnte sagen, dass sie teilweise in der Welt der vierten 
Dimension angesiedelt sind. Die feinstofflichen Körper von Menschen, die auf einem sehr 
hohen Niveau ihrer geistigen Entwicklung stehen, befinden sich in noch höheren Welten. 
Solche Leute gibt es wenige, und das ist eher eine Ausnahme von der Regel. Die 
feinstofflichen Körper der meisten Menschen verdichten sich „bis zum Anschlag“ und 
verlieren praktisch ihre Verbindung zur Göttlichen Ebene des Universums. 

Vereinfacht ausgedrückt, sind die feinstofflichen Körper von Menschen verdünnte Energien 
unterschiedlicher Konzentration. Je spiritueller ein Mensch ist, desto dünner sind seine 
feinstofflichen Körper. Das bedeutet, dass sie ein größeres Volumen haben und mehr 
Göttliche Energie enthalten. 

Bei Menschen, die geistig unterentwickelt, d.h. sehr irdisch und materiell sind, sind ihre 
feinstofflichen Körper buchstäblich komprimiert und fast mit ihrem physischen Körper 
verschmolzen. 

Nun möchte ich darauf eingehen, wie ein Mensch seine Energiesubstanz steuern kann. Da 
positive und negative Emotionen einen unterschiedlichen Energiegehalt haben, kann er 
seine Energie mit der Kraft seiner Gedanken verändern. 

Die mächtigste Energie im Universum ist Energie der Liebe. Sie kann wahre Wunder 
vollbringen. Sie ist in der Lage, die menschliche Energiestruktur zu verändern und diese auf 
den Zustand des Göttlichen zu „verdünnen“. 

Und umgekehrt. Negative Energien wie Wut, Neid, Hass etc. verdichten die feinstofflichen 
Körper des Menschen und berauben ihn der von Anfang an ihm innewohnenden Göttlichen 
Energie. 

Und nun möchte ich euch erklären, wie die Energie-Informations-Strukturen lebloser 
Gegenstände entstehen. Natürlich beziehe ich mich auf Sachen, die von Menschenhand 
gemacht werden, denn alles andere ist lebendig und besitzt seine eigene Energie. 

Jede von Menschenhand geschaffene Sache, beginnend mit einem einfach zubereiteten 
Gericht bis zum komplexesten mechanischen Gerät, trägt IMMER Energie des Menschen 
oder der Menschen, die daran gearbeitet haben. Diese Energie bildet das Energie-
Informations-Feld dieser Sache. 

Deshalb tragen Sachen, die mit Liebe gemacht worden sind, Energie der höchsten 
Schwingungen und bereiten den Menschen Freude. Sachen, die hastig, gleichgültig, 
ungeschickt oder ohne Seele gemacht worden sind, bleiben kalte, seelenlose Gegenstände 
und können kaum ihre Benutzer glücklich machen. 
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Wobei hier auch viel davon abhängt, in welche Hände ein solcher Gegenstand fällt. Energie 
des Benutzers kann hinterlassene Energie „korrigieren“. Das heißt, wenn er den 
Gegenstand mit Liebe behandelt, kann er ihn „heilen“. Und umgekehrt, ein Gegenstand, der 
mit Liebe hergestellt wurde, aber in schlechte Hände gerät, kann „verdorren“. 

Denkt deshalb immer daran, meine Lieben, welche große Verantwortung ihr für alles tragt, 
was euch in die Hände fällt, und für alles, was ihr selbst erschafft, denn diese Dinge tragen 
eure Energie weiter in die Welt hinaus. 

Am einfachsten ist es sicherlich, Energie von Musik-, Literatur- oder Kunstwerken bzw. 
Kunstwerken aller Art, wahrzunehmen. Sie hinterlassen in der Seele eines jeden Menschen 
bestimmte Schwingungen, was auf ein bestimmtes Energieniveau der Kunstwerke hinweist. 

Aber ihr solltet wissen, dass selbst die aus eurer Sicht neutralsten und leblosesten 
Gegenstände auf euch reagieren. Sie reagieren darauf, wie ihr sie behandelt und welche 
Energie ihr ihnen sendet. 

Dies zeigt sich besonders deutlich in eurer Beziehung zu verschiedenen Arten von Geräten 
- Computer, Auto, Telefon. Beschwert euch niemals über eure Technik und beschimpft sie 
nicht, sonst wird sie euch auf die gleiche Weise antworten. Ihr bekommt von eurer Technik 
die gleiche Energie zurück, mit der ihr sie behandelt, d.h. eure Geräte werden anfangen zu 
brechen, sich launisch zu verhalten und euch viele Probleme zu bereiten. So etwas habt ihr 
in eurem Leben bestimmt schon mal erlebt, nicht wahr? Und ihr wisst, dass das Äußere 
immer das Innere widerspiegelt. Die Essenz dieses Gesetzes liegt im Energieaustausch. 

Und das Letzte, was ich euch heute erzählen wollte, betrifft die Energiestruktur eures 
Planeten. Wie der Mensch verfügt euer Planet über den physischen und die feinstofflichen 
Körper. Aber im Gegensatz zu dem Menschen sind seine feinstofflichen Körper 
unveränderlich, denn sie befinden sich bereits auf der Ebene des Göttlichen Raums. 
Dennoch haben die darauf lebenden Menschen einen sehr großen Einfluss auf sie. 

Alle eure negativen Gedanken, Emotionen und Handlungen verzerren und verschmutzen 
den Energie-Informations-Raum eures Planeten. Um sich zu reinigen, reagiert er mit 
Naturkatastrophen oder menschengemachten Katastrophen. Das Gesetz des Universums 
ist unveränderlich und allgegenwärtig: Das Äußere spiegelt immer das Innere wider – im 
Großen und im Kleinen. Denkt immer daran, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/kanaly/chto-takoe-yenergiya/) 

 

Göttliche Abstufung des feinstofflichen Plans der Erde 
 Zwölf feinstoffliche Ebenen der Erde 

 
Heute setzen wir das Gespräch über die Weltordnung fort. Ich werde die zwölf Dichten der 
Erde im Detail beschreiben. 

Aus der vorherigen Botschaft wisst ihr nun, was Energie ist. Das Niveau verschiedener 
Dichten bestimmt die Energiekonzentration, d.h. je höher eine Dichte, desto dünner ist ihre 
Energie. 
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Das gleiche wird mit euren physischen Körpern geschehen, wenn ihr endgültig in die Welt 
der Fünften Dimension übergeht. Energetisch gesehen werden sie verdünnt. Sie werden 
flexibel und mobil, so dass ihr ihnen jede gewünschte Form geben könnt. 

Und nun möchte ich euch von der Göttlichen „Abstufung“ der Energieebenen der Erde 
erzählen, damit ihr euch grob vorstellen könnt, wie die feinstoffliche Welt eures Planeten 
organisiert ist. 

Der Einfachheit halber stellt euch die Erde, wie ihr sie kennt, in Form einer Weltkugel vor. 
Dies sei ihr physischer Körper. 

Und jetzt fangen wir an, uns die „Hüllen“ um sie herum vorzustellen. Jede von ihnen entfernt 
sich exponentiell immer weiter von der vorherigen. Dies liegt daran, dass jede neue 
Dichtestufe eine immer dünner werdende Substanz darstellt, mit anderen Worten, eine 
immer höhere Schwingungsstufe. 

Es gibt zwölf solcher „Hüllen“ um die Erde. Ich werde euch nun kurz über jede von ihnen 
erzählen. 

Die erste von ihnen stellt eine Dichte dar, in der Entitäten der untersten Astralebene leben 
– Seelen, die eine vollständige und endgültige Degradation erreicht haben. Das sind solche 
Seelen, die nicht mehr gerettet werden können, so tief sind sie gefallen. Hier findet eine Art 
Entsorgung von Abfallmaterial statt. Diese Dichte ist wie eine eklige, schwarze, wimmelnde 
Masse. 

Die zweite Dichte ist der Ort, an dem sich die Seelen befinden, denen es nicht gelungen 
ist, die niedrigsten Leidenschaften loszuwerden, die aber zumindest versucht haben, dies 
zu tun. Und dieser Wunsch erlaubte es ihnen, ihre Seelen zu bewahren und den Kampf für 
sie in ihren nächsten Leben fortzusetzen. 

Seelen, die in dieser Dichte wohnen, leiden am meisten. Diese Dichte wird von euren 
Religionen als Hölle beschrieben. Hier werden alle Laster, die einer bestimmten Seele 
innewohnen, „ans Licht gebracht“. In „konzentrierter“ Form erlebt sie all das Leid, das sie 
anderen Menschen auf der Erde zugefügt hat. 

Das Training ist hart. Aber ihr, meine Lieben, müsst verstehen: ich bin es nicht bzw. es ist 
niemand, der die menschlichen Seelen bestraft. Hier greift das Gesetz der Reflexion in 
seinem erweiterten Modus. Dieses Gesetz wirkt nicht nur auf der dichten, sondern auch auf 
der feinstofflichen Ebene der Erde. So erhält jede Seele das, was sie selbst angezogen hat. 
Zwischen ihren Geburten arbeitet sie weiter an den Lektionen, die sie noch nicht gemeistert 
hat. 

Die dritte Dichte ist eine Ebene, auf die der größte Prozentsatz menschlicher Seelen nach 
dem Verlassen der Erdebene gelangt. Das sind Seelen von „durchschnittlichen“ Menschen 
– Spießern, die keinen übermäßigen Leidenschaften unterworfen waren, die träge, 
langweilig, grau und desinteressiert lebten – sowie alle anderen, deren Seelen noch nicht 
erwacht oder noch nicht bereit sind, ihre Individualität zu verwirklichen und sich auf den Weg 
der geistigen Entwicklung zu begeben. 

Für viele ist der Aufenthalt in dieser Dichte genauso langweilig und grau wie der auf der 
Erde. Allerdings bekommen sie hier eine Chance, sich mit den Gesetzen des Universums 
vertraut zu machen und ihre Bestimmung zu begreifen. Das heißt, sie bekommen die 
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Möglichkeit, „aufzuwachen“. Und viele dieser Seelen wählen bewusst ihre nächste Geburt 
und Lektionen, die sie lernen möchten. 

Die vierte Dichte ist eine Art Übergangsebene von einer unbewussten zu einer bewussten 
Existenz. Hierher kommen jene Seelen, die schon auf Erden begonnen haben, über den 
Sinn des Lebens nachzudenken, darüber, wofür sie geboren wurden. Das sind Seelen, die 
es geschafft haben, sich auf Erden zu verwirklichen, die sich aber von den Lastern der 
Dualwelt noch nicht befreit haben und nicht in der Lage gewesen sind, ihr Ego vollständig 
zu zähmen. 

Solchen Seelen werden hier große Entfaltungsmöglichkeiten angeboten. Wenn sie sich das 
nächste Mal bewusst dafür entscheiden, geboren zu werden, wählen sie ihre nächste 
Geburt ebenso bewusst dafür, "die Berichtigungsarbeit" durchzuführen. 

Die fünfte Dichte ist eine Startrampe für Seelen, die sich auf den Weg der geistigen 
Entwicklung begeben haben, die sich bewusst entschlossen haben, zurück zu Gott zu 
kehren. Sie führen keine Kirchenriten blind durch und lernen keine Gebete auswendig. Das 
sind diejenigen, die man auf Erden „freiheitsliebende“ Menschen oder „Ausreißer aus der 
Herde“ nennt. Ihre Göttliche Essenz hat begonnen zu erwachen. Sie haben begonnen, nach 
ihrem Herzen und nicht nach ihrem Verstand zu leben und schon gar nicht nach der Meinung 
der Gesellschaft. 

Wenn solche Seelen die Erde verlassen und für eine Weile auf die feinstoffliche Ebene der 
Erde gehen, machen sie sich diese Ruhepause zwischen ihren Geburten zunutze. Gierig 
saugen sie alle Informationen auf, die ihnen hier in beliebiger Menge zugänglich sind. Das, 
was sie auf der Erde verpasst haben, versuchen sie hier aufzuholen. 

Sehr oft wählen sie für ihre nächste Geburt auf die Erde eine bestimmte Mission. Sie streben 
danach, im nächsten Leben zum Wohle anderer zu leben. Oft werden sie daher als Lehrer 
oder Heiler geboren. 

Die sechste Dichte ist nahe dem, was ihr „Himmel“ nennt. Sie zieht Seelen an, die auf der 
Erde der Menschheit gedient haben. Das sind diejenigen, die ihr ganzes Leben auf der Erde 
anderen gewidmet haben. Sie haben den Menschen das wahre Göttliche Wissen offenbart 
und die ihnen im Geiste nahestehenden Menschen geführt. 

Das sind großartige Wissenschaftler, Erzieher, Heiler der menschlichen Seelen und Körper. 
Das sind diejenigen, die es geschafft haben, sich gegen die Gesellschaft und ihre 
jahrhundertealten Klischees zu stellen. 

Während ihres Aufenthalts in dieser feinstofflichen Welt erhalten sie von den Höheren 
Mächten des Universums Wissen, das sie auf einen weiteren Dienst auf der höheren Stufe 
vorbereitet. 

Die sechste Dichte stellt eine Art Grenze dar. Die Seelen werden vor eine Wahl gestellt: 
Entweder steigen sie höher auf – in die siebte Dichte – und treten auf dieser feinstofflichen 
Ebene der Erde in Dienst, oder sie kehren mit einer Mission ihrer Wahl zur Erde zurück, um 
die Menschen auf der physischen Ebene zu Gott zu führen. 

Auf die siebte Dichte steigen all die Großen Seelen, die jemals auf der Erde gelebt haben, 
auf. Das sind diejenigen, die bei euch als Heilige kanonisiert werden, und ebenso 
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diejenigen, die ein asketisches Leben zum Wohle der Menschen geführt haben, aber keine 
breite Anerkennung gefunden haben. Dies ist die Stufe der Erleuchteten. 

Und derjenige, der schon von dieser Ebene auf die Erde herabsteigt, kommt dort wirklich 
mit einer großen Mission an. Seine Bestimmung ist es, der Menschheit zu einer neuen 
Ebene des Seins zu verhelfen. 

Und jetzt gibt es viele solcher Großen Seelen auf der Erde. Sie sind gekommen, um ihre 
Aufgabe, die sie in ihren früheren Inkarnationen nicht vollenden konnten, zu beenden. 
Damals waren die Menschen noch nicht bereit, an ihren eigenen Göttlichen Ursprung zu 
glauben und die wahren, Universellen Gesetze zu akzeptieren. 

Die achte Dichte ist eine Ebene der Himmlischen Wesen – Engel, Erzengel und 
Aufgestiegene Meister – all jener, die ihr die Mächte des Lichts nennt. Sie haben sich 
entschlossen, vom Himmel aus zu dienen und die auf der Erde verkörperten 
Menschenseelen zu beschützen und abzusichern. 

An sie wendet ihr euch mit euren Gebeten. Von ihnen bekommt ihr die Göttliche Energie der 
Liebe. Sie schützen euch vor Gefahren und geben euch Kraft, die schwierigsten Momente 
eures Lebens durchzustehen. Die Mächte des Lichts sind meine wichtigsten Helfer und 
Stellvertreter im Himmel. 

Ihr Leben ist von rechtschaffener Arbeit erfüllt. Jeder von ihnen engagiert sich in einem 
Bereich, den er selbst gewählt hat und der seiner Bestimmung am besten entspricht. Diese 
Arbeit ist ihnen immer eine Freude, weil sie den Menschen Trost und Liebe bringt, was 
natürlich die größte Belohnung für die Mächte des Lichts ist. 

Neunte Dichte: Hier leben die Höheren Wesen. Sie sind berufen, das Schwingungsniveau 
der drei vorhergehenden Dichten – von der sechsten bis zur achten – zu überwachen und 
gegebenenfalls zu korrigieren. Dies ist notwendig, um das Gleichgewicht 
aufrechtzuerhalten, da die Grenzen zwischen diesen drei Dichten fließend sind und sich ihre 
Bewohner innerhalb dieser Dichten frei bewegen können. 

Das bedeutet, zum Beispiel, dass die Seelen der sechsten Dichte, wenn sie es wünschen 
und sich etwas anstrengen, in der Lage sind, auf die Ebene der achten Dichte aufzusteigen. 
Die Bewohner der achten Dichte sind in der Lage, in die sechste Dichte hinabzusteigen, um 
die Seelen dort zu lehren. 

Die Aufgabe der Höheren Wesen der neunten Dichte besteht darin, die Schwingungen 
dieser „Wandler“ zu senken oder, umgekehrt, zu erhöhen. 

Die zehnte Dichte ist jener Göttliche Raum, in dem sich die besten Vertreter von Planeten, 
die sich auf einer sehr hohen Entwicklungsstufe befinden, treffen. Dies ist der Allgemeine 
Galaktische Rat. Er überwacht den Zustand der Planeten, die sich in den niedrigeren 
Dichten befinden. Er trifft Entscheidungen, den Zustand der Planeten zu korrigieren, wenn 
dies dringend erforderlich ist, d.h. wenn die Situation, die sich dort abspielt, eine Bedrohung 
für andere Planeten der Galaxie darstellt. 

Die elfte Dichte ist der Wohnort von Gott-Vater, dem „Aufseher“ eurer Erde. Er übt die 
„höchste Führung“ über die Erde und die zehn sie umgebenden Dichten aus. 

Und schließlich ist die zwölfte Dichte mein Lebensraum. Von hier aus kann ich alles 
beobachten, was auf eurer Erde, in eurer Galaxie und im gesamten Universum passiert. 
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Ich wollte, dass ihr, meine Lieben, die Struktur der feinstofflichen Ebenen eurer Erde 
vollständig versteht und begreift, welche weiten Horizonte sich vor euch auftun: Es gibt keine 
Grenzen für euer geistiges Wachstum. Jeder von euch kann Gott werden. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/bozhestvennaya-gradaciya-tonkogo-plana/) 

 

Interaktion zwischen den feinstofflichen Ebenen und 
der grobstofflichen oder physischen Ebene der Erde. 

Gesetz der Reflexion 
 

In meinen beiden vorherigen Botschaften war die Rede von Energie und den zwölf Ebenen 
der feinstofflichen Welt der Erde. Damit haben wir unser Gespräch über die Göttliche 
Schöpfungsordnung angefangen. 

Heute möchte ich dieses Gespräch fortsetzen und näher darauf eingehen, wie sich jede 
dieser Ebenen auf der physischen Ebene der Erde und somit auf jedem von euch 
widerspiegelt. 

Beginnen wir damit, dass absolut alles im Universum miteinander verbunden ist. Der 
ständige Energieaustausch aller seiner Bestandteile hat einen enormen Einfluss auf den 
gesamten Prozess des Seins. 

Deshalb ist es so WICHTIG, auf jedes Wort, jede Emotion, jeden Impuls eurer Seele zu 
achten, denn ALL das erschafft nicht nur euch selbst, eure Erde, eure Galaxie, sondern 
letztendlich euer Universum. 

Betrachten wir nun, wie sich die erste und zweite feinstoffliche Ebene auf euch und eure 
Erde auswirken. Sie sind Ansammlung der widerlichsten, niedrigsten menschlichen 
Begierden, Konzentration aller dem Menschen innewohnenden Laster, Bündel der 
negativsten Energie. 

Durch das Gesetz der Reflexion findet ein ständiger Austausch dieser Energien statt, und 
es gibt keine Möglichkeit, diesem Prozess zu entkommen. Das einzige, was der Mensch tun 
kann, um diesen unaufhörlichen negativen Energiefluss zu stoppen, ist, seine negativen 
Gedanken und Emotionen in positive umzuwandeln, seine Laster und niederen Begierden 
loszuwerden,  tierische Instinkte durch Göttliche Bestrebungen und wahre Liebe zu 
ersetzen. Einen anderen Weg gibt es nicht. 

All das Böse, das sich auf der feinstofflichen Ebene der Erde angesammelt hat, wird 
allmählich aufhören, Nahrung von der irdischen Ebene zu bekommen, und wird durch die 
Energien des Lichts und der Liebe aufgelöst. Daraufhin werden die negativen Energien 
aufhören, zur Erde zurück zu fließen. 

Ihr könnt entgegnen, dass dies ein langer und eher utopischer Prozess ist. Aber alles hängt 
von jedem Einzelnen von euch ab. Natürlich werden sich nicht alle Menschen so schnell 
ändern können. Aber wenn die Zahl der Erleuchteten die Zahl der noch nicht 
„Aufgewachten“ übersteigt, genügt das, damit das Pendel zum Licht hin schwingt und das 
in den unteren Schichten angesammelte Negative neutralisiert. 
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Die dritte, sogenannte "neutrale" Ebene trägt zwar keine starke negative Energieladung 
wie die ersten beiden Ebenen, dennoch hat sie eher einen negativen Einfluss auf den 
Planeten - sie nährt seine Dualität. 

Was bedeutet das? Die den Menschen der dritten Dichte innewohnenden Energien der 
Spaltung, die  für die in dieser Dichte verkörperten Menschen und körperlosen Seelen 
typisch sind, setzen ihre zerstörerische Arbeit fort. Sie flößen gegensätzliche Begriffe wie 
„Freund und Feind“, „Gut und Böse“, „gutherzig und boshaft“, „arm und reich“ usw. in die 
Köpfe der Menschen ein.   

Der Austausch von "dualen" Energien ist das Haupthindernis für das geistige Wachstum 
einer riesigen Schicht der Bevölkerung des Planeten. Diese Menschen folgen weiterhin den 
Regeln, Gesetzen und Traditionen, die seit Jahrhunderten etabliert worden sind. 

Um diesen Teufelskreis zu durchbrechen, müssen Menschen große Anstrengungen 
unternehmen. Sie müssen sich gegen die allgemein anerkannten Normen stellen, „gegen 
den Strom schwimmen“, auf ihre innere Stimme und nicht auf das, was ihnen von außen 
aufgezwungen wird, hören. 

Nur Energien der vierten Ebene tragen ein schöpferisches Prinzip in sich. Das sind 
Energien höherer Schwingungen, die den Aufstieg des Menschen zu seiner Urquelle 
fördern. Seine Seele erwacht und beginnt, sich an ihren ewigen, Göttlichen Ursprung zu 
erinnern. 

Der Austausch dieser Energien hilft sowohl den Verstorbenen als auch den Lebenden. Ihre 
Seelen erheben sich. Wie geht das? 

Diejenigen, die ihren Körper verlassen und das Leben jenseits kennengelernt haben, fangen 
an, die ihnen hier offenbarte Wahrheit in all ihrer Breite und Fülle in Form von Energien an 
die Zurückgebliebenen intuitiv zu senden. Besonders ihren Familienangehörigen hilft es 
sehr, die richtigen Entscheidungen zu treffen. Das bereichert sie spirituell und bringt sie auf 
eine neue Bewusstseinsebene. 

Im Gegenzug beginnen die Hinterbliebenen, ihren Verstorbenen Liebe zu senden. Sie füllen 
sie mit Licht und nicht mit Trauer, was den Aufenthalt der körperlosen Seelen auf der 
feinstofflichen Ebene der Erde erschweren würde, denn sie haben keine Möglichkeit mehr, 
ihre Angehörigen, die auf der Erde geblieben sind, zu trösten. 

Die Energien der fünften Dichte haben einen viel größeren Einflussbereich, weil das 
Bewusstsein der körperlosen und verkörperten Seelen dieser Ebene in der Lage ist, breitere 
Massen zu beeinflussen. 

Das ist die Ebene der Schöpfung und des tieferen Wissens über das Universum und seine 
Gesetze. Der Energieaustausch zwischen den Seelen auf der grobstofflichen und den 
feinstofflichen Ebenen der Erde führt zur gegenseitigen Bereicherung und Erhöhung der 
Schwingungen von beiden. 

Verkörperte Menschen mit Schwingungen der Fünften Dichte treten in den Dienst ein und 
heben somit nicht nur ihr eigenes Bewusstsein auf eine höhere Ebene, sondern auch das 
Bewusstsein anderer Menschen, deren Potenzial dies zulässt. 
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Diesen Menschen gelingt es, den ersten Schritt zum Sieg über ihr Ego zu machen. Sie 
erkennen, dass sie Teil des Universums sind. Sie begreifen, dass sie für alles verantwortlich 
sind, was in der Welt passiert. 

Die sechste und siebte Dichte ist eine Art "Universität" für diejenigen Seelen, die die 
Erfahrung der Fünften Dichte erfolgreich durchlaufen haben. 

Auf dieser Entwicklungsstufe können sie die Welt und das Universum durch die Augen des 
Gottesmenschen sehen, die Einheit und Energiedurchdringung eines jeden seiner 
Bestandteile wahrnehmen, alle Ursache-Wirkungs-Beziehungen begreifen, den tieferen 
Sinn der Ereignisse auf der Erde verstehen. 

Und wenn Menschen in physischen Körpern gemeinsam mit körperlosen Seelen, die im 
Himmel die Mission ausgesucht haben, der Menschheit zu dienen, bewusst daran arbeiten, 
die Welt zu verändern, dann kann dies außergewöhnliche und schnelle Ergebnisse beim 
Füllen der Erde mit neuen hochschwingenden Energien bringen und das Bewusstsein der 
Menschen verändern. 

Diese Arbeit hat bereits begonnen. Ich sehe, wie belebend sie für die menschlichen Seelen 
auf beiden Seiten des Schleiers ist, was für eine unschätzbare Hilfe sie für die Erde ist, und 
wie sehr sie zu ihrem Aufstieg in die Fünfte Dichte beiträgt. 

Energien der höchsten Schwingungen strömen nun auf die Erde herab und helfen vielen 
Menschen,  die eine recht hohe Stufe ihrer geistigen Entwicklung erreicht haben, 
Informationen aus der reinen Quelle zu empfangen. Viele haben die Fähigkeit zum 
Hellsehen, Hellhören, der telepathischen Kommunikation mit den Höheren Mächten des 
Universums erlangt. 

Die achte Dichte: Die Ebene der Heiligen und Aufgestiegenen Meister spielt neuerdings 
eine besonders wichtige Rolle. In dieser schicksalhaften Zeit sind viele Seelen von dort zur 
Erde herabgestiegen. 

Der Energieaustausch findet hier aber auf einer ganz anderen Ebene statt. Ausgehend von 
den irdischen Realitäten lässt sich dieser Prozess schwierig erklären. Im Großen und 
Ganzen handelt es sich um einen sakralen Prozess, bei dem den herabgestiegenen Seelen 
geholfen werden soll, ihre Mission auf der Erde zu erfüllen. Die Seelen stehen unter genauer 
Beobachtung aller Höheren Mächte. Sie beschützen sie, führen sie, helfen ihnen und stehen 
in ständigem Kontakt mit ihnen. 

Durch diese Seelen werden Informationen aus der reinen Quelle telepathisch übermittelt. 
Dies soll den Menschen auf der Erde helfen, eine neue Ebene der geistigen Entwicklung zu 
erreichen. Die Höheren Mächte erzählen, was die Erde und ihre Bewohner erwartet, und 
was getan werden muss, um zusammen mit der Erde in die Fünfte Dimension aufzusteigen. 

Alle Höheren Mächte des Universums sind jetzt hierfür aktiviert worden. 

Die Interaktion der neunten Dichte mit der Erde besteht darin, dass die Wesenheiten nicht 
nur die Schwingungsstreuung auf der feinstofflichen Ebene, sondern auch die auf der Erde 
überwachen. 

Ihre Aufgabe besteht darin, dafür zu sorgen, dass Menschen, die eine neue Stufe ihres 
Bewusstseins erreicht haben, an die neuen Schwingungen sanft und harmonisch heranführt 
werden, ohne dass ihnen ein physischer oder seelischer Schaden zugefügt wird. 
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Sie sind es, die das Gleichgewicht zwischen eurem physischen Körper und euren 
feinstofflichen Körpern aufrechterhalten und für einen gleichmäßigen Energiefluss sorgen. 
Selbst bei sehr hohen Schwingungen ermöglichen sie es euch, in der Welt der dritten Dichte 
weiter zu leben und zu arbeiten. Ohne ihr unverzichtbares Eingreifen würdet ihr an einer 
kolossalen energetischen Überlastung leiden. 

Nun kommen wir zur zehnten Dichte. Hier tagt der Allgemeine Galaktische Rat, dessen 
Bedeutung nicht hoch genug geschätzt werden kann. 

Sie sind es, deren Entscheidungen und nachfolgende Handlungen eure Erde schon 
mehrmals vor dem unvermeidlichen Tod gerettet haben. Sie sind es, die alle Ereignisse auf 
der Erde auf Gefahren überwachen, um Katastrophen mit schwerwiegenden Folgen für die 
Erde rechtzeitig zu verhindern. 

Ich kann euch ohne zu übertreiben sagen: Es ist nur ihnen zu verdanken, dass eure Erde 
immer noch existiert und eine ganz neue Ebene ihres Seins erreicht. 

Sie sind eure Beschützer und Retter, eure Schirmherren und eure künftigen Lehrer, die euch 
helfen werden, euch auf der neuen Erde der Fünften Dimension einzuleben. Obwohl sie 
selbst schon lange in höheren Dichten leben, erinnern sie sich an ihre eigene Erfahrung der 
Großen Transformation und werden diese mit euch gerne teilen. 

Viele von ihnen kommen jetzt in Kontakt mit Erdlingen, die in der Lage sind, telepathisch zu 
kommunizieren, um sehr wichtige und aktuelle Informationen zu übermitteln. Auf diese 
Weise bereiten sie das Bewusstsein der Menschen darauf vor, dass sie nicht die einzigen 
intelligenten Wesen im Universum sind, dass viele Planeten bewohnt sind und dass viele 
ihrer galaktischen Brüder und Schwestern keine Feinde, sondern Freunde sind. Und sie 
sind bereit, euch zu helfen und mit Freude und Liebe in ihre große galaktische Familie 
aufzunehmen. 

Der Gott-Vater von der elften Dichte und ich von der zwölften Dichte versuchen, 
Menschen auf die höchstmögliche Ebene ihrer spirituellen Entwicklung zu bringen. Wir 
kontaktieren Menschen, deren Schwingungen es ermöglichen, Informationen von uns zu 
empfangen und unsere Botschaften weiterzugeben. Diese Botschaften offenbaren die 
wahre Essenz des Geschehens, was das menschliche Bewusstsein in die richtige Richtung 
lenkt. 

Wir erzeugen und senden neue Energien von den höchsten Schwingungen zur Erde. Sie 
sind dazu bestimmt, eure physischen Körper zu transformieren und euer Bewusstsein auf 
die höchstmögliche Ebene zu heben. Sie werden euch ermöglichen, gemeinsam mit der 
Erde aufzusteigen und zu euren Göttlichen Quellen zurückzukehren. 

Wir hören auch jede eurer Bitten, jeden Schrei eurer Seele. Wenn wir sehen, dass eure 
Seele bereit ist, eine solche Hilfe anzunehmen, die ihr zugutekommt, geben wir sie euch 
immer. 

Aber es ist ein sehr schmaler Grat, von der Höhe des menschlichen Bewusstseins aus zu 
verstehen, was gut für euch und was schlecht sein wird, weil ihr nicht das komplette Bild 
des Geschehens sehen könnt. Deshalb habt ihr manchmal das Gefühl, dass Gott euch nicht 
hört. Er hört euch, meine Lieben, aber im Gegensatz zu euch weiß er genau, was ihr in 
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diesem Moment eures Lebens braucht: Welche Lektion ihr durchmachen müsst, welche 
neuen Dinge ihr lernen müsst und welche Schlussfolgerungen ihr daraus ziehen müsst. 

Nehmt daher alles, was in eurem Leben passiert, mit Dankbarkeit an - sowohl Schlechtes 
als auch Gutes, denn all das ist eine unschätzbare Erfahrung für eure Seele. Diese 
Erfahrung hilft euch, eine neue Stufe eures Seins zu erreichen. 

Wie ihr sehen könnt, meine Lieben, kommt von der feinstofflichen Ebene der Erde jede 
Menge Hilfe zu euch. Nun liegt es an euch, zu entscheiden, wie ihr damit umgeht, ob ihr sie 
annehmt oder ablehnt, ob ihr dem Weg des Aufstiegs und der Verwirklichung euer selbst als 
Gottesmenschen folgt oder wie gewohnt weiterhin bequem lebt, ohne etwas in eurem Leben 
zu verändern. 

Die Wahl liegt bei jedem von euch. Ich hoffe, dass es die richtige sein wird – genau die, 
nach der sich eure Göttliche Seele sehnt. 

Und ich segne euch dafür, meine Lieben, und ich liebe euch sehr! 

(Quelle:https://vozrojdeniesveta.com/vzaimodeystvie-tonkogo-i-fizicheskog/   
https://vozrojdeniesveta.com/vzaimodeystvie-tonkogo-i-fizicheskog-2/) 

 

Mond 
 

Heute werde ich meine Erzählung über die Weltordnung fortsetzen. Dieses Mal möchte ich 
ausführlicher auf die Interaktion eures Planeten mit anderen Himmelskörpern eingehen. 

Wir beginnen mit dem Mond.  Der Mond ist ein künstlicher Satellit der Erde. 

Lange Zeit dachten eure Wissenschaftler, es handele sich um einen natürlichen Begleiter, 
denn sie konnten seinen Ursprung nicht erklären. In Wirklichkeit wurde er von mir 
geschaffen, um das Niveau der elektromagnetischen Schwingungen auf der Erde zu 
überwachen und gegebenenfalls zu regulieren. 

Ich möchte dies näher erläutern, da ich weiß, wie neu und ungewöhnlich diese Information 
für euch ist. 

Was ist der Mond? 

Dieser Planet ist praktisch unbewohnt. Er erfüllt eine reine Hilfsfunktion. Im Laufe der Zeit 
veränderte er seine Parameter leicht aufgrund der ständigen, starken Wechselwirkung mit 
der Erde und wurde in gewissem Maße zu ihrer Reflexion. 

Das bedeutet, dass der Mond nicht nur die Erde beeinflusst, sondern dass die Erde 
begonnen hat, ihre Energie mit dem Mond zu teilen. Als Ergebnis eines solchen 
Energieaustauschs entstanden Mondzyklen. Diese haben sich die Menschen für ihre 
eigenen Zwecke zunutze gemacht. 

Dies geschah natürlich nicht sofort. Lange Zeit schien der Mond den Menschen ein 
geheimnisvoller und beängstigender Planet zu sein, vor allem, weil sie ihn immer in 
Verbindung mit der Nachtzeit brachten, und weil er seine Form und Größe veränderte. 
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Der Mond löste mystisches Entsetzen bei primitiven Menschen aus. Mit dem Aufkommen 
hochentwickelter Zivilisationen auf der Erde, wie Atlanter und Lemurier, wurde das Studium 
dieses Himmelsgestirns von ihren besten Köpfen, Priestern und Astronomen, in Angriff 
genommen. 

Sie waren es, die die Mondzyklen im Detail studierten und den ersten Mondkalender 
erstellten. 

Wie erklärt sich der starke Einfluss des Mondes auf den physikalischen Zustand der Erde 
und der Menschen? 

Beginnen wir damit, dass der Mond, wie ein Schwamm, überschüssige elektromagnetische 
Schwingungen, die von der Erde ausgestrahlt werden, aufsaugt und auf diese Weise das 
Energiegleichgewicht und den harmonischen Zustand der Erde und ihrer Bewohner 
aufrechterhält. Dieser Prozess ist zu kompliziert, als dass ihr ihn verstehen könnt. Daher 
werde ich ihn nur grob skizzieren. 

Die Mondzyklen von 21 Tagen waren nichts anderes als ein konsistentes harmonisches 
Zusammenspiel elektromagnetischer Impulse, die gleichzeitig auf der Erde und auf dem 
Mond auftraten. Eine solche Synchronizität setzte eine Energiebalance voraus. 

Dass sich die Zyklizität des Mondes im Laufe der Zeit verändert hat, erklärt sich aus der 
Tatsache, dass sich der Abstand zwischen Erde und Mond allmählich vergrößert und damit 
die Position des Mondes im Verhältnis zur Erde visuell verändert hat. So wuchs der 
Mondzyklus allmählich auf fast 30 Tage an. 

Der Vollmond und die Geburt des Mondes sind Höhepunkte der Wechselwirkung zwischen 
diesen beiden Planeten. Deshalb spüren viele Menschen sie so stark in ihrer körperlichen 
Verfassung. 

Während sich die Erde in die Fünfte Dimension bewegt, werden sich auch die Parameter 
des Mondes ändern. Seine Schwingungen werden ebenfalls zunehmen, denn er ist von den 
Schwingungen der Erde und ihren elektromagnetischen Schwingungen vollständig 
abhängig. 

Mit anderen Worten, die Erde und der Mond sind ein einheitlicher Organismus. Jede 
Veränderung in dem einen Teil spiegelt sich unmittelbar in dem anderen wider. 

Was ich euch jetzt sagen werde, wird euch überraschen. Aber nehmt es bitte mit vollem 
Verständnis an. 

Bald wird der Mond für euch keine so wichtige Rolle mehr spielen. Nachdem die Erde ihre 
Parameter vollständig geändert hat und in eine neue Realität eingetreten ist, wird sie ihn 
nicht mehr benötigen. 

Ich werde nicht auf die Feinheiten des gesamten Prozesses eingehen, sondern nur sagen, 
dass die Erde in der fünften Dichte sich selbst regulieren wird. Sie wird keinen Reflektor 
ihrer elektromagnetischen Wellen in Form des Mondes mehr brauchen. 

Sie wird einen anderen Satelliten bekommen. Es ist zu früh, darüber zu sprechen. In 
gewisser Weise wird der andere den Mond ersetzen, aber in einer völlig anderen Funktion. 

Das bedeutet nicht, dass der Mond aufhören wird zu existieren, aber er wird seine 
Umlaufbahn ändern. Er wird zu einem künstlichen Satelliten eines anderen Planeten der 
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dritten Dichte, der jetzt für jene Menschen geschaffen wird, die nicht in der Lage sein 
werden, mit der Erde aufzusteigen, und deren Seelen auf diesem neuen Planeten geboren 
werden, um die Erfahrung des Lebens in der dritten Dichte fortzusetzen. 

All dies wird nach und nach geschehen – bis die Erde den Übergang in die Fünfte Dimension 
zusammen mit allen Seelen, die mit ihr aufsteigen können, vollzogen hat. 

Dies ist wahrhaftig ein großartiges Experiment, und es wird Veränderungen innerhalb eurer 
Galaxie nach sich ziehen. Ich möchte, dass ihr das wisst, meine Lieben. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/luna/) 

 

Sonne 
 

Wir setzen unser Gespräch fort. Heute werde ich euch von einem Himmelskörper erzählen, 
der ein wesentlicher Bestandteil der Erde ist. Ohne ihn kann sie einfach nicht existieren. 

Wie ihr vielleicht schon erraten habt, handelt es sich um die Sonne. Was ist die Sonne? 

Dieser Stern ist ein einzigartiger Planet, der sich für das Leben anderer "aufgeopfert" hat. 
Ursprünglich wurde die Sonne als Lichtquelle - "elektrische Glühbirne" - eurer Galaxie mit 
der höchsten Spannung geschaffen, die in einem konstanten Modus gehalten wird und die 
Lebensquelle nicht nur für euren Planeten, sondern auch für viele andere Planeten ist. 

Was auf der Sonne passiert, ist unbeschreiblich. Sie ist pure lebende, wütende Lava, die 
Energie von kolossaler Kraft ausstrahlt. Selbst wenn sie die Erde erreicht, ist sie in der Lage, 
jedes Lebewesen, das längere Zeit ihren direkten Strahlen ausgesetzt ist, zu verbrennen. 

Die Sonne befindet sich von euch in einer Entfernung, die es ihr ermöglicht, ihre Energie 
ausgewogen zu verteilen. Während früher diese Balance relativ war, da es Länder mit einem 
Überschuss an Sonnenenergie und Länder mit einem Mangel an Sonnenenergie gab, wird 
sich das Klima auf der Erde, wenn sie in die Fünfte Dimension eintritt, dahingehend 
verändern, dass die gesamte Oberfläche eures Planeten eine für die harmonische 
Entwicklung notwendige Menge an Sonnenenergie erhalten wird. 

Ihr alle habt solche Veränderungen bereits bemerkt. Ihr müsst keine Angst haben. Das ist 
ein gutes Zeichen. Alle natürlichen Anomalien, die ihr derzeit auf der Erde beobachtet, sind 
genau mit dieser Umstrukturierung bzw. Umverteilung der Sonnenenergie verbunden. 

Leider kann es nicht perfekt und reibungslos verlaufen, weil auf dem Planeten Erde im 
Moment zu viele Veränderungen gleichzeitig stattfinden: Erdschwingungen nehmen zu, das 
Bewusstsein der Menschen verändert sich, es findet ein kraftvoller Reinigungsprozess der 
Erde und all ihrer feinstofflichen Körper statt. Und die Umverteilung der Sonnenenergie ist 
ein solcher Prozess. 

In einer meiner Botschaften über das Erscheinen der zweiten Sonne wurde bereits erwähnt, 
dass die aktuelle Sonne eine männliche Energie trägt, die ziemlich stark und „aggressiv“ ist. 
Das Erscheinen ihrer zweiten Hälfte, der weiblichen Sonne, wird einen großen Beitrag zur 
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natürlichen und sanften Umverteilung der Sonnenenergie über die gesamte Erdoberfläche 
leisten. 

Das Erscheinen der zweiten Sonne wird den Prozess des Klimawandels auf eurem Planeten 
beschleunigen. Es ist einer der Bestandteile des Großen Übergangs der Erde von einer 
Dichte zur anderen. Wenn sie schließlich in die Fünfte Dimension eintritt, und beide Sonnen 
an ihrem Horizont erscheinen, wird das Klima auf der Neuen Erde genau so sein, wie es 
sein sollte, um euch ein vollkommenes körperliches und geistiges Wohlbefinden bieten zu 
können. 

Und das wiederum wird es euch ermöglichen, euch voll und ganz eurer Bestimmung zu 
widmen, ohne an alltägliche Unannehmlichkeiten und Überlebensstrategien unter harten 
Bedingungen denken zu müssen. Eure Seele wird etwas finden, was sie gern zum Wohle 
aller Bewohner der neuen Erde erschaffen würde, um dabei selber Harmonie und Frieden 
zu genießen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/solnce/) 

 

Außerirdische Zivilisationen und Galaxien 
 

Heute werden wir unser Gespräch über die Struktur des Universums fortsetzen. Und dieses 
Mal möchte ich eure Aufmerksamkeit auf die Besonderheiten der Interaktion des Planeten 
Erde mit anderen Planeten in eurer Galaxie lenken. 

Die Tatsache, dass viele von ihnen genau wie die Erde bewohnt sind, wird euch hoffentlich 
angenehm überraschen. Fast alle außerirdischen Zivilisationen, mit wenigen Ausnahmen, 
befinden sich im Gegensatz zu euch auf einer höheren Entwicklungsstufe. Das liegt daran, 
dass die Erde viel später entstanden ist als andere Planeten. Im Gegensatz zu euch haben 
sie einen sehr langen Weg der evolutionären Entwicklung zurückgelegt. 

Und nun ist eure Zeit gekommen, die nächste Stufe zu erreichen. Eure Erde ist weitgehend 
in diese Richtung vorgedrungen. Die wohlgesonnen außerirdischen Zivilisationen sind 
bereit, zusammen mit den Lichtkräften des Universums als eure Lehrer und Mentoren zu 
fungieren. 

Viele von ihnen sind euch bereits bekannt, denn sie diktieren ihre Botschaften seit vielen 
Jahren den Menschen, die über einen offenen Kanal telepathischer Kommunikation 
verfügen. 

Das sind Bewohner des Sternbildes Plejaden, des Sternbildes Andromeda, der Planeten 
Sirius und Arkturus. Vertreter dieser Planeten sind Mitglieder des Allgemeinen Galaktischen 
Rates und entwickeln einen gemeinsamen Aktionsplan für den Fall, dass euer Planet 
bedroht ist. 

Aber neben euren Freunden und Gönnern gibt es noch andere Planeten, die sich in einem 
Entwicklungsstadium befinden, in dem ihre technische Ausrüstung ein sehr hohes Niveau 
erreicht hat, während ihre geistige Entwicklung noch nicht das richtige Niveau erreichen 
konnte. 
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Von den euch bekannten Planeten gehört der Planet Alpha Centauri zu dieser Kategorie. 
Die Bewohner dieses Planeten behandeln die Erde als eine Art Versuchsfeld und entführen 
oft Menschen für ihre medizinischen Experimente. Sie können der Erde keinen großen 
Schaden zufügen, denn sie setzen sich kein solches Ziel. Sie betrachten es sogar als ihren 
unschuldigen Spaß, Menschen zu entführen, zumal sie diese meistens zurückbringen, ohne 
ihnen geschadet zu haben, sondern umgekehrt oft von schweren Krankheiten geheilt. 

Warum erzähle ich euch das heute, meine Lieben? Die Zeit, in der Informationen über 
Außerirdische in euren Medien erscheinen werden, rückt immer näher. Ihr solltet wissen, 
dass die meisten außerirdischen Zivilisationen eure Freunde und keine Feinde sind.  Sie 
wollen nicht, dass ihr sie mit Panik und Angst empfangt, was schon mehrmals geschehen 
ist, als ihre Flugobjekte am Himmel auftauchten. 

In Wirklichkeit wissen die Eliten schon lange von der Existenz eurer galaktischen Brüder 
und Schwestern, aber sie verbergen die Wahrheit vor euch. Für sie ist es nicht vorteilhaft, 
den Menschen zu erzählen, dass sie nicht allein im Universum sind, und dass sie viele 
Helfer und Freunde haben, die bereit sind, alles in ihrer Macht Stehende zu tun, um euch 
aus der geistigen Sklaverei zu befreien und euch zu helfen, auf eine neue Entwicklungsstufe 
zu  gelangen. 

Aber jetzt, wo sich eure Erde stetig in die Fünfte Dimension bewegt und es kein Zurück mehr 
gibt, wird eure Elite dazu gezwungen sein, euch die Wahrheit zu sagen. Dies werden aber 
ganz andere Menschen machen, die bald an die Macht kommen und die Interessen der 
Menschen und nicht ihre eigenen in den Vordergrund stellen werden. 

Ihr steht an der Schwelle eines Großen Wandels, und ich wünsche mir sehr, dass ihr diesem 
Wandel mit offenem Herzen, ohne Angst und Panik und mit vollem Vertrauen und voller 
Liebe begegnet. 

Denkt daran, meine Lieben, dass ich in dieser für euch schwierigen Übergangszeit immer 
bei euch bin, ebenso wie alle Lichtkräfte des Universums. 

Bleibt ruhig, was auch immer um euch herum passiert, lasst Licht und Liebe die wichtigsten 
Begleiter eures Lebens sein. 

Ich segne euch, meine Lieben, und liebe euch sehr! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/inoplanetnye-civilizacii-galaktiki/) 

 
Parallelwelten. Agartha 

 

Heute werde ich weiter darüber sprechen, wer außer den außerirdischen Zivilisationen, die 
ich in meiner letzten Nachricht erwähnt habe, noch eure Galaxis bewohnt. 

Ihr müsst euch darauf einstellen, dass bald nicht nur Bewohner anderer Planeten an eurem 
Horizont auftauchen werden, sondern auch Nachbarn aus den Parallelwelten, die 
buchstäblich „hinter der Wand“ leben. Im Gegensatz zu ihnen könnt ihr diese „Wand“ noch 
nicht sehen, und wenn einer der Menschen in ihre Welt gerät, geschieht dies unbewusst 
oder unwissentlich. 
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Was sind das für Welten, und wer lebt dort? 

Viele von euch haben schon von Agartha gehört. Diese geheimnisvolle Unterwelt ähnelt von 
ihrer Struktur her eurer, mit dem Unterschied, dass sie sich auf der anderen Seite des 
Erdmantels befindet. 

In Wirklichkeit handelt es sich nicht um eine unterirdische Welt, sondern eine Welt der 
fünften Dichte, die seit langer Zeit in einem Parallelraum existiert. In dieser Welt findet ihr 
Vertreter aller Rassen, die jemals auf der Erde gelebt haben. Agartha ist eine Art Göttliche 
"Speicherkammer". 

Wofür wurde sie geschaffen? Um es ganz einfach zu erklären, ist es der Himmel in 
umgekehrter Form, d. h. es handelt sich keinesfalls um eine Unterwelt, wie manche 
fälschlicherweise glauben, sondern um eine Art feinstofflicher Welt im Inneren der Erde. 
Auserwählte Seelen kommen dorthin zu einem bestimmten Zweck. Sie sind "Archivare" 
terrestrischer Zivilisationen, die tiefe Spuren in der Geschichte der Menschheit hinterlassen 
haben, eine Art "Goldreserve" des Planeten Erde. 

Agartha kann insofern mit der Erde verglichen werden. Wie auf der Erde lebt dort auch eine 
große Anzahl von Rassen und Nationalitäten. Ihr Bewusstseinsgrad ist nur viel höher. Sie 
haben das Bewusstsein der fünften Dichte. 

In Agartha finden sich Vertreter der Atlanter, Lemurier, Hyperboreer, Ottaianer und vieler 
anderer Zivilisationen, von denen ihr noch nie gehört habt, die aber auf der Erde existierten. 

Ihr Leben ist so gestaltet, dass sie sich nicht frei in der Galaxie bewegen können – wie es 
Vertreter außerirdischer Zivilisationen tun, obwohl sie über eigene Flugmaschinen verfügen. 
Ihre Aufgabe ist es, den Zustand der physischen Erdhülle zu überwachen und das 
menschliche Verhalten zu kontrollieren. Für sie ist es lebenswichtig, denn sie befinden sich 
in unmittelbarer Nähe von euch. 

Ihr könnt beobachten, wie ihre Flugobjekte aus der Erde auftauchen. Es gibt viele Zugänge 
zu Agartha auf eurem Planeten, und einige sind den Menschen sogar bekannt. Obwohl die 
Mächtigen es vorziehen, diese Informationen geheim zu halten. 

Wie könnte eure Interaktion mit den Bewohnern von Agartha aussehen? Da sie, genau wie 
ihr, daran interessiert sind, dass die Erde mit den geringsten Verlusten - ohne Schaden für 
sich selbst und ohne menschliche Verluste - in eine neue Runde ihrer Entwicklung geht, 
können sie euch bei eurer Arbeit unterstützen. 

Ihr könnt sie zu euren Meditationen anrufen und die Erde gemeinsam mit der Energie der 
Liebe reinigen und füllen. Sie werden gerne auf eure Anfrage eingehen und ihre kraftvolle 
und gleichzeitig sanfte Energie mit euch teilen. 

In der Zukunft, wenn die Erde endgültig in die Fünfte Dimension eintritt, werden Lichtstädte 
der fünften Dichte, einschließlich Agartha, an ihre Oberfläche kommen, und ihre Bewohner 
werden in der Lage sein, den Menschen zu helfen, sich in ihrer neuen Welt zurechtzufinden. 

Ein weiterer eurer Nachbarn ist eine Zivilisation, die sich bedingt als „Vertreter der sieben 
Planeten“ bezeichnet. Ihre Botschaften habt ihr bereits gelesen. Der Name "sieben 
Planeten" bezieht sich auf ihre riesigen Schiffe, die wirklich wie kleine Planeten aussehen. 
Die Bewohner jedes dieser Planeten repräsentieren verschiedene humanoide Wesen, die 
sich voneinander wesentlich unterscheiden. 
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Sie sind auch eure Freunde. Sie befinden sich in einer Parallelwelt. Ihre Flugobjekte werden 
von vielen Menschen auf der Erde gesehen. Genau wie die Bewohner von Agartha sind sie 
sehr besorgt über die Ereignisse auf der Erde und verfolgen sie aufmerksam. 

Diese Zivilisation verfügt über einzigartige Technologien und unbegrenzte Energiequellen. 
Diese werden sie gerne mit euch teilen, sobald dafür die Bedingungen auf der Erde 
geschaffen werden, und das Bewusstsein der Menschen bereit ist, ihr Geschenk 
anzunehmen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/parallelnye-miry/) 

 
 

Parallelwelten. Traumwelten 
 

Heute möchte ich unser Gespräch über Parallelwelten, die in eurer unmittelbaren Nähe auf 
der Erde existieren, fortsetzen. 

Diese Welten sind euch sehr nahe, sie überschneiden sich buchstäblich mit eurer Welt, 
fließen ineinander. Und diese gegenseitige Durchdringung empfinden viele von euch in ihren 
Träumen. In euren Träumen reist ihr frei durch all diese Welten, ohne es zu merken. Und 
Träume, an die ihr euch manchmal erinnern könnt, sind Echos dieser Reisen. 

Diese Welten sind sehr unterschiedlich – je nach ihren Schwingungen - beginnend mit den 
Welten der zweiten Dichte und endend mit den Welten der fünften Dichte. 

Über diese Welten weiß die Menschheit fast gar nichts. Sie können weder gesehen, noch 
berührt werden. Sie sind wie eine Fata Morgana für euch. Nun erzähle ich euch etwas 
ausführlicher über sie. 

Diese Welten sind als Ergebnis menschlicher Aktivitäten bzw. deren Spiegelbild entstanden. 
Sie sind mit menschlichen Gedanken und Emotionen gesättigt. Überflüssige Energien, die 
die feinstofflichen Ebenen der Erde nicht mehr „verdauen“ können, wandern in die 
Parallelwelten. 

Je nach ihren Schwingungen gelangen diese Energien in die eine oder andere Welt. 
Deshalb habt ihr manchmal Albträume, manchmal findet ihr euch in schönen Traumwelten 
wieder, manchmal wandert ihr im Dunkeln. Und je nach Gefühl könnt ihr leicht feststellen, 
welche Welt ihr im Traum besucht habt. 

Wer lebt in diesen Welten? Ihr selbst im Schlaf. Wie im ganzen Universum gilt dort das 
Gesetzt „Gleiches zieht Gleiches an“. Das bedeutet, dass ihr in euren Träumen den 
Menschen mit ähnlichen Schwingungen begegnet und euch in jenen Welten wiederfindet, 
die eurem Seelenzustand entsprechen. 

Deshalb ist es so wichtig, im Zustand der Harmonie und des Friedens einzuschlafen, denn 
dann werdet ihr auch im Traum nicht in niedrige Schwingungen „fallen“, sondern in der 
wunderschönen Welt der fünften Dichte reisen. 

Symbolisch kann man diese Welten als Traumwelten bezeichnen. Der Energieaustausch 
funktioniert dort gleich, allerdings fließt die Energie nicht zwischen euch und der 
feinstofflichen Ebene der Erde, sondern zwischen euch und Parallelwelten. Das hat seinen 
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Nutzen und seine praktische Bedeutung, denn eure Träume spiegeln euren mentalen 
Zustand wider und senden oft Hinweise.  Mittlerweile sind Menschen recht gut darin, ihre 
Träume zu entschlüsseln. 

Ihr seid in der Lage, eure Träume zu kontrollieren und nach Belieben in die eine oder andere 
Welt zu reisen. Natürlich müsst ihr euch im Schlaf bemühen, durch die Welten der vierten 
und fünften Dichte, die euch mit Energien hoher Schwingungen versorgen, zu reisen. Sogar 
in Träumen heben sie euch auf ein höheres spirituelles Niveau. 

Bevor ihr einschlaft, bittet jedes Mal darum, die Nacht in der Welt der Fünften Dimension zu 
verbringen. Wenn ihr bereits gelernt habt, tagsüber einen harmonischen Zustand zu 
bewahren, wird eure Nacht eine wunderbare Ergänzung dazu sein. 

Und was gibt es Schöneres, als seine Seele 24 Stunden am Tag in der Welt der hohen 
Schwingungen, in der Welt des Lichts und der Liebe, zu haben? 

Ich segne euch dafür, meine Lieben, und liebe euch sehr! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/parallelnye-miry-prodolzhenie/) 

 
 

Parallelwelten. Welt der Wasserhüter 
 

Lasst uns weiter über andere Welten, die ganz in eurer Nähe existieren, sprechen. 

Diese Welten werden üblicherweise als Parallelwelten bezeichnet, obwohl sie im Sinne der 

Geometrie auf der anderen Ebene angesiedelt sind. Sie sind von euch durch eine komplexe 
geometrische Struktur, die aus Energie sehr hoher Schwingungen besteht, getrennt, so dass 
es für euch fast unmöglich ist, sie aus der Welt der dritten Dichte zu „durchdringen“. 

Die Traumwelten aus der vorherigen Botschaft sind eine Ausnahme. 

Alle anderen Welten unterscheiden sich so sehr vom Planeten Erde, dass euer Bewusstsein 
noch nicht in der Lage ist, zu begreifen, was dort geschieht. 

Und doch möchte ich euch von einigen von ihnen erzählen, denn euer Leben in der Fünften 
Dimension steht vor der Tür. Von dort aus wird es euch möglich sein, in diese 
geheimnisvollen Welten einzudringen. 

Die am weitesten entwickelte Welt ist die Welt der Wasserhüter. Seine Bewohner sehen aus 
wie riesige Eidechsen, haben aber nichts mit der Zivilisation der Reptiloiden zu tun. Ihre 
Körper leuchten in einem goldgrünen Licht. Ihre Augen strahlen Licht und Liebe aus. Dies 
ist eine Zivilisation der sechsten Dichte. Daher sind ihre Körper so „verdünnt“, dass sie ihre 
Form nach Belieben verändern können. Es scheint, als ob sie nicht gehen, sondern tanzen 
oder mühelos über die Wasseroberfläche gleiten. 

Ihre Welt ist ganz anders als eure. Man könnte sie als das "Reich des Wassers" bezeichnen, 
weil sie hauptsächlich aus Flüssen und Seen besteht. Die Bewohner dieser Welt fühlen sich 
im Wasser und an Land gleichermaßen wohl. Sie können buchstäblich über Wasser gehen. 

Das Hauptmerkmal dieser Zivilisation ist, dass es dort absolut keine „Struktur“ gibt, weder 
soziale, noch staatliche oder sonst noch irgendeine. 
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Dort ist jedes Geschöpf sein eigener „Staat“. Jedes von ihnen ist so autark und 
selbstgenügsam entwickelt, dass es seine eigene Bestimmung erfüllt. 

Diese Welt kann man bedingt als die intellektuell-geistige Welt der sechsten Dichte 
bezeichnen. Der Sinn ihrer Existenz besteht darin, Energie des Wassers zu reinigen. 
Wasser kommt dorthin sowohl von der Erde als auch von anderen Parallelwelten. Diese 
Welt ist eine Art Filter, durch den Energie des Wassers in die Welten, aus denen sie 
gekommen ist, rein und reich an Göttlicher Energie des Lichts und der Liebe zurückkehrt. 

Ich weiß, dass es für euch sehr schwierig ist, dies zu begreifen. Aber ich möchte, dass ihr 
wisst, wie komplex das Universum ist, und dass es ganze Zivilisationen gibt, die sich 
anderen widmen. Sie reinigen Energien, die von weniger entwickelten Zivilisationen 
kommen. 

Ich möchte auch, dass ihr die Verbindung zu euren „Brüdern“ im Geiste spürt und versteht, 
welche Arbeit sie für euch erledigen, indem sie Flüsse, Seen und Meere reinigen, die ihr so 
gedankenlos zerstört und verschmutzt. 

Glaubt mir, ohne ihre selbstlose Arbeit wäre eine „Wasserkatastrophe" schon längst über 
die Erde gekommen. 

Denkt an sie und respektiert ihre Arbeit, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/mir-khraniteley-vody/) 

 
 

Ursprung der Menschenrasse 
 

Heute werde ich euch eure Geschichte erzählen, genauer gesagt, die Geschichte eurer 
Vorfahren oder eurer Ahnen, damit ihr das gegenwärtige Geschehen, ausgehend von der 
Erkenntnis eures Ursprungs, besser verstehen könnt. 

Wir holen weit aus. Die ersten Menschen erschienen auf der Erde kurz nach der Sintflut. 
Davor lebten hier höhere Rassen. Für sie war die Erde eine Art Bühne, auf der sie mit ihren 
Superkräften spielten und grandiose Spektakel aufführten. 

Woher stammt der Mensch, wie er heute ist? Sicherlich nicht von einem Affen und auch 
nicht von höheren Rassen. Ihr, meine Lieben, seid das Ergebnis der Kreuzung der DNA von 
verschiedenen außerirdischen Zivilisationen. 

Die plejadische DNA wurde als Basis ausgewählt. Plejadier wurden damit beauftragt, den 
menschlichen Körper zu erschaffen. Aber andere außerirdische Rassen mit einem hohen 
geistigen Entwicklungsstand ließen ihre Gene miteinfließen. 

Warum? Der Planet Erde war für viele Zivilisationen ein sehr schmackhafter Leckerbissen. 
Die Erde war ideal für das Leben geeignet. Nach und nach kamen Vertreter auch anderer 
außerirdischer Zivilisationen hierher. Aus Mischehen, die sie miteinander schlossen, wurden 
Menschen geboren. 

Mit anderen Worten, ihr alle tragt Gene der einen oder anderen außerirdischen Rasse in 
euch. Äußerlich seht ihr den Andromedanern am ähnlichsten, obwohl sie viel größer als ihr 
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sind. Wie kommt es, dass ihr genau die Form angenommen habt, die Menschen seit 
Tausenden von Jahren haben, und warum ändert sie sich so wenig? 

Es war das Ergebnis einer sehr sorgfältigen genetischen Selektion, die von den besten 
Wissenschaftlern und Biologen von anderen Planeten durchgeführt wurde. Sie hatten ein 
berechtigtes Interesse daran, den Menschen zum Höhepunkt der Göttlichen Schöpfung zu 
machen. Und so geschah es auch. 

Einst konntet ihr telepathisch miteinander kommunizieren. Eure Intuition war so hoch 
entwickelt, dass ihr keine Probleme hattet, in jeder Situation richtige Entscheidungen zu 
treffen. Ihr lebtet im Einklang mit euch selbst und mit der Natur. 

Dies war das Goldene Zeitalter der Menschheit. Auf der Erde herrschte Liebe, und die 
Menschen kannten keine Feindschaft und Aggression. Was ist also passiert? Was hat den 
Verlauf eurer Entwicklung geändert? 

Es kam so, dass die Menschen ihre Wachsamkeit verloren. Zu gut und zu ruhig war ihr 
Leben, und die Drakonier haben es ausgenutzt. Diese reptiloidische Rasse, die sich im 
Vergleich zu den Menschen auf einem viel niedrigeren geistigen Entwicklungsniveau 
befindet, nutzte die Leichtgläubigkeit der Menschen, ihre Aggressionsfreiheit aus und fing 
langsam, aber sicher an,  Programme der Spaltung in die menschliche Gesellschaft 
einzuführen, um das menschliche Bewusstsein schrittweise zu unterwerfen und es für ihre 
eigenen Zwecke zu benutzen. 

Es gab auch andere technogene, niedrigentwickelte Zivilisationen, die Menschen 
entführten, um ihre Hybriden zu züchten und die Erde zu kolonisieren. 

Wozu es geführt hat, wisst ihr bereits. Eure ganze blutige Geschichte, euer Elend und Leid, 
sind das Ergebnis des Eingriffs dieser schrecklichen Kreaturen in euer Leben. Während sie 
ihre Pläne zur Versklavung der Menschheit ausführten, degradierten sie geistig immer mehr. 
Ihr Appetit wuchs, und sie sehnten sich nach immer mehr Macht. 

Gegenwärtig ist die drakonische Rasse, die auf der ätherischen Ebene der Erde gelebt hat, 
von den Mächten des Lichts vertrieben worden. Aber die von ihr geschaffenen biologischen 
Hybriden sind noch da, und sie sind darauf programmiert, die Menschheit zu erobern und 
zu versklaven. Diese Wesen sind in alle Machtstrukturen eingeführt worden. Sie 
kontrollieren vollständig die Mitglieder der irdischen Weltregierung. Obwohl ihnen die 
Unterstützung ihrer Schöpfer entzogen wurde, halten sie sich weiterhin strikt an das in sie 
eingebettete Programm. 

Was jetzt auf der Erde passiert, ist eine Art Apokalypse, weil ihre Technologien ein so hohes 
Niveau erreicht haben, dass sie in der Lage sind, den Planeten und alles Leben darauf 
komplett zu zerstören. 

Der Kreis hat sich geschlossen. Und jetzt gibt es nur noch einen Ausweg, um eure Erde zu 
retten – die Wiedergeburt eurer verloren gegangenen Göttlichkeit. Sie wird die Erde mit 
Liebe und Energien hoher Schwingungen füllen. Sie wird Energien des Bösen und der 
Aggression vollständig auflösen und die Menschheit zur vollständigen Befreiung von der 
Macht der Drakonier führen. 

Daher wurde beschlossen, ein noch nie dagewesenes Experiment durchzuführen - die 
Überführung eures Planeten und seiner Bewohner in ihren physischen Körpern in die Fünfte 
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Dimension. Sie wird alle Großen Seelen beherbergen, die es schaffen, sich an ihren 
Göttlichen Ursprung zu erinnern. 

Alle Höheren Mächte - Engel, Erzengel, Aufgestiegene Meister, eure galaktischen Brüder 
und Schwestern – sind in den letzten entscheidenden Kampf gegen die Dunklen Mächte auf 
der Erde eingetreten. 

Viele menschliche Seelen erwachen. Tag für Tag werden es mehr. Und der Tag ist nicht 
mehr fern, an dem sich eure gesamte galaktische Familie vereinen wird. Sie wird zu einer 
großen Macht, der die Drakonier nicht mehr widerstehen können. Schließlich wird ihre 
Macht, die den Lauf der Menschheitsgeschichte verändert und zu einem ganz anderen 
Szenario geführt hat, fallen. 

Habt ein wenig mehr Geduld, meine Lieben. Glaubt mir, es gibt kein Zurück mehr. Es geht 
nur darum, wie viele Menschen gerettet werden können, und wer von euch bereit ist, mit 
eurem Planeten aufzusteigen. 

Die Menschheit kehrt in ihr Goldenes Zeitalter zurück und zwar für immer! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/proiskhozhdenie-chelovecheskoy-rasy-2/) 

 
 

Ursprung der Menschheit. Fortsetzung. 
Wiederholt nicht die Fehler der Vergangenheit 

 

Ich möchte meine gestrige Botschaft über die Entstehung der Menschheit fortsetzen und 
euch ausführlicher darüber erzählen, warum es für eine geistig weniger fortgeschrittene 
Zivilisation so leicht war, den Verlauf eurer Entwicklung zu beeinflussen. Ich hoffe, es wird 
euch künftig helfen, die Fehler der Vergangenheit zu vermeiden. 

Gehen wir also zurück in das Goldene Zeitalter, als ihr noch glücklich und sorglos wart. Das 
war die Welt der fünften Dichte. Aus dieser Höhe seid ihr „heruntergefallen“ und nun 
„steigt“ ihr wieder „auf“. 

Die Erde von damals war ein Prototyp von Maldena, der Erde der Zukunft, die bereits an 
der Schwelle zum Übergang in die neue Realität steht. 

Das Klima auf der Erde war damals sehr mild, gleichmäßig verteilt und sanft. Die Erde war 
grün. Die Meere, Flüsse und Seen waren von ursprünglicher Reinheit. 

Menschen lebten in kleinen Gemeinschaften auf Grundlage ihrer gemeinsamen Interessen 
und geistigen Verwandtschaft. Familien wurden ebenfalls auf Grundlage der geistigen 
Einheit, Vereinigung von Mann und Frau, gegründet. 

Entfernung und Zeit waren sehr relative Begriffe, denn in der Realität der fünften Dichte war 
die Zeit nicht linear, und Entfernungen konnten mit der Kraft der Gedanken überwunden 
werden. 

Damals sind Menschen kaum gealtert oder krank geworden, denn sie haben ihr Leben nach 
den Universellen Gesetzen gestaltet. Alles Äußere spiegelte ihre Göttliche Essenz wider. 
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Wie kam es dazu, dass ihr euch in einem relativ kurzen Zeitraum in die dritte Dimension 
verdichten konntet – also körperlich und geistig degradiert? 

Alles begann damit, dass die drakonische Zivilisation allmählich das Konzept des Eigentums 
in euch einpflanzte und vertiefte. Das war der Ausgangspunkt - die „verführerische 
Schlange“. Daraus erwuchsen dann solche „Monster“ wie Gier und Macht. 

Diese heimtückische Zivilisation besaß schon damals psychotrope Waffen, die es ihnen 
ermöglichten, die benötigten Programme im menschlichen Bewusstsein zu verankern und 
später ihre eigenen Gene im menschlichen Körper einzubetten. 

Rein von Natur aus konnten die Menschen nicht ahnen, welche Gefahr ihnen drohte. Sie 
verstanden nicht, warum die Atmosphäre der Liebe, die auf der Erde herrschte, begann, 
sich in eine Atmosphäre von Neid, Wut und Aggression zu verwandeln. 

Lange Zeit gelang es den Menschen, den Angriff der Drakonier mit ihrer „Hauptwaffe“ - der 
Liebe - zurückzuhalten, aber der Samen des Zweifels wurde von einer böswilligen Hand 
gepflanzt und begann zu sprießen. 

In nur wenigen Jahrhunderten wurde der Gottesmensch zu einem Menschen, wie ihr ihn 
heute kennt, mit allen Konsequenzen... 

Damit ihr, meine Lieben, nicht in den Abgrund der Dreidimensionalität zurückfallt, ist es sehr 
wichtig, jeden eurer Gedanken und jede eurer Emotionen zu überwachen. Wenn ihr 
negative Emotionen oder Gedanken generiert, löst sie sofort mit LIEBE auf. Das ist das 
einzige "HEILMITTEL GEGEN ALLE ÜBEL". 

Stoppt diese destruktiven Programme der Spaltung, Feindseligkeit und des Hasses! 

Um unantastbar zu werden, eure Göttliche Essenz zu finden und euch selbstbewusst und 
schnell auf den Weg des Aufstiegs in das Goldene Zeitalter der Menschheit zuzubewegen, 
müsst ihr euch und euer Leben mit Licht und Liebe füllen! 

Und ich segne euch dafür, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/ne-povtoryayte-oshibki-proshlogo/) 

 
 

Alles nimmt wieder seinen Lauf 
 
 

Heute wird es eine ungewöhnliche Botschaft sein. Ich werde euch von jenen alten Zeiten 
erzählen, als ihr noch Menschenengel wart, und euch euren langen Weg zeigen, den ihr 
gehen musstet, um die Dinge wieder in Ordnung zu bringen. 

Von der Zeit, als ihr in der Fünften Dimension lebtet und alle für diese Dimension typischen 
Fähigkeiten besaßt, habe ich euch bereits erzählt. 

Heute werde ich euch ausführlicher darüber erzählen, wie euer Leben damals aufgebaut 
war. Ich möchte es deswegen tun, damit ihr verstehen könnt, wie ihr euer Leben jetzt 
aufbauen solltet, wenn ihr an der Schwelle einer neuen, aber in Wirklichkeit für euch so alten 
Realität steht. 
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In jenen fernen Zeiten gab es keine Förmlichkeiten oder Musterverhalten. Alle Beziehungen 
zwischen den Menschen wurden ausschließlich nach Verlangen ihrer Seele aufgebaut. 

Einst kamen eure Seelen auf die Erde und konnten sich daran erinnern, was sie hier zu tun 
hatten, und was ihre Bestimmung war. 

Außerdem hatten sie die Fähigkeit, ihre Seelenverwandten und Seelenpartner, zu erkennen. 
Deshalb gab es damals keine gescheiterten Ehen, schwierigen und schmerzhaften 
Beziehungen. Alles war harmonisch und natürlich. Es war ein großes Glück für Kinder, in 
Liebe und Harmonie geboren zu werden. 

All die Tragödien, die sich später zwischen Mann und Frau abspielten, waren das Ergebnis 
der Spaltung, die die drakonische Rasse den Menschen auferlegt hat. Die Beziehungen 
zwischen Mann und Frau fingen an, sich auf der Grundlage von Besitzgier und 
Überlegenheit des einen gegenüber dem anderen zu entwickeln. 

Die Seelen erkannten einander nicht mehr. Deshalb geriet alles auf Erden durcheinander. 
Selbst wenn Seelenpartner plötzlich zueinander fanden, war es eine Seltenheit, eine 
Ausnahme von der Regel. 

Intuitiv wusstet ihr immer, dass es euren Seelenpartner auf der Erde gibt. Ihr habt versucht, 
ihn zu finden, und niemand konnte es aus eurem tiefen Gedächtnis löschen. 

Auf die gleiche Weise haben viele von euch intuitiv das Gefühl, dass ihr nicht euer Leben 
lebt, einen falschen Job habt, mit falschen Leuten zusammenlebt und eure Zeit mit falschen 
Dingen verschwendet. Eure Seele leidet und versucht, aus diesem Teufelskreis 
auszubrechen. Es gelingt ihr aber nur selten, denn sie ist mit Händen und Füßen an die 
gesellschaftlichen Lebensbedingungen gekettet. 

Und jetzt, meine Lieben, ist es an der Zeit, aus den Tiefen eures Gedächtnisses all euer 
Göttliches Wissen  zu erheben, all eure wahren Gefühle herauszulassen, eurer Intuition zu 
vertrauen, zu lernen, euer Höheres Selbst wahrzunehmen und euch nicht von der 
Gesellschaft und ihren künstlich auferlegten Werten in die Irre führen zu lassen. 

Das bedeutet keineswegs, dass ihr randalieren müsst. Nur euer Ego, das sich nach 
Vergnügen und Freizügigkeit sehnt, kann euch dazu drängen. 

Was euch wirklich helfen kann, euch selbst zu verändern und euer ursprüngliches Wissen 
über eure wahre Natur wiederherzustellen, sind eure ständig wachsende Spiritualität, 
steigende Schwingungen, euer volles Bewusstsein und eure innige Hinnahme der globalen 
Veränderungen auf der Erde. Diese Dinge werden sowohl eure Erde als auch euch selbst 
zum Aufstieg führen. Seht ihn als ein großes Geschenk an die Menschheit, eine 
„Belohnung“ für all eure Leiden, für all eure Schwierigkeiten und Nöte, die ihr im Laufe vieler 
Jahrhunderte ertragen musstet. 

Ich hoffe sehr, meine Lieben, dass die Rückkehr zu euren Wurzeln für euch möglichst 
schmerzfrei und harmonisch verlaufen wird. 

Und ich segne euch dafür, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/vse-vozvrashhaetsya-na-krugi-svoya/) 



Planet Gloria 
 

In der heutigen Botschaft möchte ich euch von einem Planeten erzählen, der eine sehr 
wichtige Rolle in eurem Leben spielt, obwohl ihr nichts davon wisst. 

Es handelt sich um den Planeten Gloria. Der befindet sich auf der anderen Seite der Sonne, 
von daher ist für euch unsichtbar. Gloria ist ein erstaunlicher Planet. Er hat das Beste 
absorbiert, was auf der Erde seit Beginn ihrer Existenz von verschiedenen Zivilisationen 
geschaffen wurde. Die hellsten Seelen, die einst auf der Erde lebten, bewohnen Gloria. 

Warum habe ich mich entschlossen, euch heute von ihr zu erzählen? Weil sie der Prototyp 
der Erde der Zukunft ist. Sie befindet sich bereits in der Fünften Dimension und hat genau 
die Atmosphäre, die euer Planet nach seinem Aufstieg haben wird. 

Im Moment ist dort viel los. Viele Glorianer haben sich entschlossen, eure freiwilligen Helfer 
zu werden. Sie lernen jetzt eine neue Art der Kommunikation mit euch, um euch zu helfen, 
unter neuen Bedingungen zu leben und eure neuen Möglichkeiten zu nutzen. 

Gloria ist Planet der großen fleißigen Schöpfer. Nur die Seelen, die sich entschieden haben, 
den Menschen zu dienen, gehen dorthin. Es herrscht eine geschäftsmäßige und kreative 
Atmosphäre. Jeder ist mit seiner eigenen Sache beschäftigt – mit dem, was seine Seele 
gewählt hat. 

Dieser Planet steht allen erdbewohnerfreundlichen Zivilisationen für Besuche offen, die zu 
diesem grandiosen Projekt – dem Übergang der Erde in die Fünfte Dimension – beitragen 
wollen. 

Viele Wissenschaftler, Künstler, Sänger - Menschen, deren Talent die Erde beglückte, - 
wanderten nach ihrem Ableben von der Erde auf diesen wunderbaren Planeten aus. Und 
alle von ihnen verfolgen nun mit Interesse, was auf der Erde geschieht, und versuchen auf 
jede erdenkliche Weise, den Menschen nützliche Informationen zu übermitteln. 

Die Interaktion mit Bewohnern von Gloria wird es euch ermöglichen, euch sehr schnell an 
euer neues Leben zu gewöhnen. Sobald ihr die vertrauten Gesichter derer seht, die ihr einst 
auf der Erde respektiert und geliebt habt, wird euch warm ums Herz werden. Ihr werdet euch 
fühlen, als würdet ihr nach einer ermüdend langen, schwierigen Reise nach Hause 
zurückkehren, und dann, endlich, in einem warmen Haus willkommen geheißen werden, wo 
eine Atmosphäre der Liebe und des gegenseitigen Verständnisses herrscht, wo vertraute 
Gesichter sind, wo ihr euch entspannen und eure Seele baumeln lassen könnt, und ihr 
etwas tut, wovon ihr schon lange geträumt habt, etwas, dem ihr euer ganzes Leben widmen 
wolltet, aber aus irgendeinem Grund nicht konntet. 

Der Planet Gloria ist ein Spiegelbild der Erde, aber in seiner idealen Version, wo es keine 
Dualität gibt und daher keine Manifestation negativer Energien und Emotionen. 

Die Natur dort ist der auf der Erde sehr ähnlich, aber jungfräulich und rein, so dass alle 
Farben lebendiger und intensiver erscheinen. 

Lange Zeit blieb Gloria außer Sichtweite. Und nun ist es die höchste Zeit gewesen, etwas 
über eure Schwester zu erfahren. Sie freut sich auf euch und träumt davon, euch genauso 
ruhig, glücklich und harmonisch zu sehen, wie die Bewohner dieses wunderschönen 
Planeten sind. 



28 
 

Sobald die Erde in die Fünfte Dimension übergeht, werdet ihr in der Lage sein, leicht und 
frei zu „fliegen“, um einander zu besuchen und zu lernen, in einer magischen Welt zu leben 
und die Realität um euch herum mit der Denk- und Willenskraft zu erschaffen. 

Und das alles ist schon ganz nah, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-vasha-sestra-gloriya/) 

 

Energetische Einheit mit dem Universum 
 

Heute werden wir das Thema Energien aufgreifen. Sie nehmen immer mehr Raum in eurem 
Leben ein, und ihr fangt an, ihre wahre Bedeutung tiefer zu verstehen. 

Nun konzentrieren wir uns auf einen anderen Aspekt. Wir schauen uns an, wie Energien in 
eurem Inneren bzw. eurem persönlichen Energieraum interagieren, und wie sie mit dem 
Energieraum des Universums verbunden sind. 

Es wurde schon oft gesagt, dass jeder Mensch seine eigene Welt bzw. sein eigenes 
Universum oder, besser gesagt, eine Kopie des Universums ist. Das bedeutet, dass alle 
Prozesse, die im Universum stattfinden, auf euch unwillkürlich reflektiert werden – sie 
werden auf eure feinstofflichen Körper projiziert. 

Jetzt versuche ich, zu erklären, wie das abläuft. 

Stellt euch vor, ihr seid eine Sphäre. Euer physischer Körper und die feinstofflichen Körper 
um den physischen herum füllen sie. Oft spricht man von sieben menschlichen Körpern 
(physischer, ätherischer, emotionaler, mentaler, kausaler, buddhischer und atmischer). In 
Wirklichkeit gibt es noch viel mehr. Jeder neue feinstoffliche Körper ist immer weiter von 
dem vorherigen entfernt, so dass sie ins Unendliche gehen, und man kann sie nicht 
zurückverfolgen. 

Warum ist das so? 

Tatsache ist, dass ihr alle aus der gleichen Quelle stammt und mit ihr durch untrennbare 
Fäden verbunden seid. Je nachdem, wie sehr der Mensch geistig gewachsen ist, kommt er 
der Göttlichen Quelle ein Stück näher. 

Es ist sehr schwierig, dies in Begriffen eurer Welt zu erklären. Vereinfacht gesagt, ist auch 
hier das Gesetz der Anziehung am Werk. 

Da die Göttliche Quelle (Urquelle) aller Dinge sehr hohe Schwingungen hat, werden 
Menschen mehr und mehr zu ihr hingezogen, sobald ihre Schwingungen steigen. 

Ihr könnt euch diese Quelle sogar als Magnet vorstellen und alle menschlichen Seelen als 
winzige Metallkugeln, die alle unterschiedlich weit von ihr entfernt sind. 

Während diese Seelen-„Kugeln“ geistig reifen, kommen sie der „Magnet“-Urquelle immer 
näher, bis sie vollständig mit ihr verschmelzen, was natürlich Millionen von Jahren dauert. 

Um diesen Magneten herum gibt es bestimmte "Zonen" mit ihren eigenen Schwingungen. 
In diesen „Zonen“ existieren verschiedene Zivilisationen. Sie bewegen sich alle von der 
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niedrigsten zu der höchsten Stufe und passieren dabei Photonengürtel mit 
unterschiedlichen Schwingungsebenen. 

Eure Erde ist nun größtenteils in die „Zone“ der fünften Dichte eingetreten, und ich sehe, 
dass jeden Tag mehr und mehr Menschenseelen auf diese Göttliche Ebene hochgezogen 
werden. 

Alle anderen Zivilisationen, die bereits dort sind, versuchen, euch zu helfen, die letzte 
Barriere, die eure Seelen vom Göttlichen Raum der Liebe trennt, zu überwinden, denn sie 
alle haben diese Erfahrung durchgemacht und wissen genau, was für ein großes Glück es 
ist, aus der Welt der Dualität mit ihren grausamen Überlebensgesetzen auszubrechen und 
dort zu sein, wo die Seele unter den gleichen hellen Seelen  in Liebe badet und wo sie nicht 
länger um ihre Existenz kämpfen muss, sondern einfach LEBT und das LEBEN GENIESST. 

Warum habe ich mich entschlossen, euch heute davon zu erzählen, meine Lieben? 

Ich möchte wirklich, dass ihr das Prinzip der energetischen Struktur des Universums besser 
versteht. Ich versuche, euch das mit den einfachsten Worten zu vermitteln, weil ich weiß, 
dass nicht alle von euch mit den wissenschaftlichen Texten und der entsprechenden 
Terminologie umgehen können. 

Aber es ist mir sehr wichtig, dass ihr mit eurem Herzen und eurer Seele die Verbundenheit 
mit allem, was im Universum existiert, fühlt, dass dieses Wissen nicht von eurem logischen 
Verstand, sondern aus eurem tiefsten Gedächtnis kommt, dass ihr die Verwirklichung eurer 
größten Bestimmung begreift, nämlich dorthin zurückzukehren, woher ihr einst gekommen 
seid. 

Und ich sehe, dass viele von euch bereits einen weiten geistigen Weg zurückgelegt haben 
und an der Schwelle des Aufstiegs mit eurer wunderschönen Erde stehen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-o-vashem-yenergetiches/) 

 
 
 

Energetische Interaktion 
 

 

Heute möchte ich euch erzählen, wie die Menschen in eurer Galaxie und im ganzen 
Universum  miteinander energetisch interagieren. 

Dieser Prozess ist sehr komplex und vielschichtig. Er umfasst eine Vielzahl von 
Bestandteilen, die zum größten Teil für euch sehr schwierig zu verstehen sind. Ich werde 
mich daher nur auf diejenigen Punkte konzentrieren, die für euch von praktischer Bedeutung 
sind und die ihr mit dem Bewusstsein des Menschen der dreidimensionalen Welt begreifen 
könnt. 

Beginnen wir also mit der Tatsache, dass jede Seele nicht allein auf die Erde herabsteigt. 
Ihr folgt immer ein „Zug“ anderer Menschenseelen, die sich bewusst dafür entschieden 
haben, mit ihr zu inkarnieren. Sie tun es aus verschiedenen Gründen: Um ihre alten 
Probleme zu lösen, karmische Knoten zu lösen oder einfach nicht getrennt zu werden, 
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insbesondere wenn es um Seelenpartner geht, die bereits miteinander verschmolzen sind. 
Wenn eine der Hälften sich entschieden hat, etwas auf der Erde abzuschließen, dann 
„leistet“ die zweite Hälfte ihr auf der Erde „Gesellschaft“. 

Seid daher immer sehr aufmerksam gegenüber eurem unmittelbaren Umfeld und 
insbesondere gegenüber den Menschen, zu denen ihr eine schwierige Beziehung habt. 
Höchstwahrscheinlich sind es genau diejenigen, mit denen ihr diese Beziehungen bis zum 
Ende harmonisieren müsst. 

Konzentrieren wir uns nun auf die Energiekomponente dieses Prozesses. Schauen wir uns 
es an einem konkreten Beispiel an, das im Leben am häufigsten vorkommt. 

Nehmen wir eine dreiköpfige Familie: Mann, Frau und Kind. Ihr werdet mir zustimmen, 
meine Lieben, dass es unmöglich ist, zwei gleiche Familien auf der ganzen Welt zu finden, 
auch wenn sie äußerlich ähnlich erscheinen. 

Menschliche Beziehungen sind so subtil, so fein und so zerbrechlich, dass manchmal ein 
unvorsichtiges Wort sie für immer zerstören kann. 

Warum passiert das, und wie könnt ihr euch schützen, Harmonie finden, Frieden und Liebe 
in eurer Familie bewahren? 

Stellt euch nun alle Mitglieder dieser kleinen Familie als Energieklumpen vor, jeden mit 
seinem eigenen Schwingungsniveau, seinem emotionalen und mentalen Hintergrund und 
daher einer anderen Farbe seiner Aura und einem anderen „Verdünnungsgrad“ seiner 
feinstofflichen Körper. 

Bei dem geistig am weitesten Fortgeschrittenen unter ihnen können seine Körper riesig sein 
und den gesamten Raum ihres Hauses ausfüllen. Beim zweiten, der bodenständig und 
materialistisch ist, können sie weitestgehend „komprimiert“ sein. Beim dritten, der zum 
Beispiel am Anfang seines spirituellen Weges steht, können sie mittelgroß sein. 

Und dann stellt euch vor, was in diesem Haus passiert, wenn diese energetisch 
unterschiedlichen Wesen aufeinander treffen. Positive Energien des spirituellen Menschen 
und negative Energien des  „materiellen“ kollidieren ständig miteinander, prallen zusammen, 
führen einen endlosen Kampf und provozieren chaotische Bewegungen unterschiedlicher 
Energien, die durch unterschiedlich aufgeladene Emotionen entstehen: Gefühle der Liebe, 
Freundlichkeit, des Verständnisses, der Vergebung... auf der einen Seite, und Gefühle der 
Unzufriedenheit, Verärgerung, des Missverständnisses, Grolls... auf der anderen Seite. 

Der dritte Mensch, in der Regel ein Kind, fällt ebenfalls in diesen Kreislauf und bewahrt 
„Neutralität“, denn diese Energien schweben buchstäblich in der Luft und füllen den ganzen 
Raum. Er kann sich nirgendwo vor ihnen verstecken und wird unfreiwillig zum Opfer dieser 
energetischen "Showdowns". 

Durch die ständigen Energieangriffe, die seine Aura durchdringen, wird das Kind mit der Zeit 
psychisch instabil, was zu seinen zahlreichen Krankheiten führt. Besonders gefährdet sind 
natürlich sensible Kinder, deren zarte Aura als erstes leidet. 

Es kommt sehr häufig vor, dass ein Ehepaar nach außen hin völlig ruhig erscheint und ein 
normales Leben führt. Aber die von diesen Menschen ausgestrahlte Energie lebt von allein 
weiter. Diese Energie weiß nicht, wie man täuscht oder sich verstellt, oder eine gute Miene 
zum bösen Spiel macht. 



31 
 

Die Energie des Menschen ist seine innerste Essenz in ihrer reinsten Form, sein geistiger 
Entwicklungsstand, der in ganz bestimmten Einheiten gemessen wird, nämlich in 
Schwingungen und nicht in Pflichtlächeln oder schönen Worten. 

Das Universum lässt sich nicht täuschen. Auch einen Menschen ist es unmöglich zu 
täuschen, weil auch er Teil des Universums ist - seine kleine Kopie. 

Das ist der Grund, warum der Mensch andere auf seiner unterbewussten - energetischen - 
Ebene und nicht auf der Ebene ihrer Worte und Handlungen wahrnimmt. Man könnte es als 
Göttlichen "Atavismus" im guten Sinne des Wortes bezeichnen, den euch niemand und 
nichts über viele Jahrhunderte hinweg austreiben konnte. 

An dieser Stelle werden wir heute aufhören. In der nächsten Botschaft werde ich euch 
erzählen, was ihr tun müsst, um euch und eure Lieben energetisch zu harmonisieren, ohne 
dabei ihren Freien Willen und ihren Energieraum zu verletzen. 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-ob-yenergeticheskom-v/) 

 

 

Energetische Interaktion (Fortsetzung) 
 

 

Also, meine Lieben, lasst uns das Gespräch über die Energieinteraktion zwischen den 
Menschen fortsetzen. 

Was müsst ihr also tun, um diesen "Kampf der Gegensätze" zu stoppen, der euch aus eurem 
harmonischen Zustand wirft, euer Leben vergiftet und unweigerlich zu seelischen und 
körperlichen Krankheiten führt? 

Zuallererst müsst ihr verstehen, was genau dieser „Störfaktor“ in euch selbst ist, der 
ständige Ausbrüche negativer Energie bei anderen Menschen verursacht. Beobachtet euch 
sorgfältig. 

Manchmal kann es sehr schwierig sein, dies zu erkennen, weil die Menschen nicht gewohnt 
sind, ihre wahren Gedanken zu offenbaren. Oft kommt es vor, dass sie einfach nicht in der 
Lage sind, auf sie einwirkende Missstände selbst zu erkennen und dem anderen gegenüber 
zu artikulieren. Die Ablehnung findet lediglich auf der energetischen Ebene statt. 

Es kann sein, dass die Menschen aufgrund ihrer unterschiedlichen Schwingungen einfach 
nicht zusammenpassen, auch wenn ihre Beziehung nach außen hin in Ordnung zu sein 
scheint – aus menschlicher Sicht. Genau das, meine Lieben, ist das Problem. 

Denkt an eure Lebenserfahrungen zurück. Manchmal sieht man jemanden, der in jeder 
Hinsicht perfekt ist. Aus irgendeinem Grund ist jedoch seine Lebensgefährtin immer mit ihm 
unzufrieden. Die Sache ist die, diese Menschen sind auf der energetischen Ebene 
unvereinbar: Der eine ist auf dem Weg seiner geistigen Entwicklung bereits weit 
fortgeschritten, während der andere noch ganz am Anfang steht. 
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Letzterer mag ein sehr guter und anständiger Mensch sein. Er will das Beste für alle. Er lebt 
für andere, aber er denkt nur in materiellen - logischen - Kategorien, d. h. er lebt mit dem 
Verstand und nicht mit dem Herzen. 

In einem solchen Fall fällt es einem der Ehepartner sehr schwer, zu erklären, was genau ihn 
an seinem Ehemann (Ehefrau) stört. Er fühlt einfach auf der intuitiven (energetischen) 
Ebene, dass der andere NICHT SEIN MENSCH ist. 

In solchen Fällen heißt es oft: "Unsere Charaktere stimmten nicht überein." In Wirklichkeit 
stimmen die Energien der Menschen nicht überein. Aber aus irgendeinem Grund verliebten 
sie sich ineinander und heirateten. 

Wie löst man diesen Widerspruch, meine Lieben, wie rettet man eine solche Familie? Oder 
ist es besser zu gehen? 

Natürlich gibt es hier kein Patentrezept. Jede Familie ist einzigartig. Das einzige, was die 
Situation ausgleichen kann, ist eine tiefe Einsicht in die Ursachen des Scheiterns aus der 
energetischen - spirituellen - Perspektive. 

Nur wenn derjenige, der sich auf einer niedrigeren Entwicklungsstufe befindet, sich auf die 
Stufe seines Partners hochziehen möchte, besteht eine Chance, Frieden und Harmonie in 
der Familie wiederherzustellen, weil die Schwingungen beider Ehepartner endlich in 
Resonanz treten, und ihre Energien sich nicht mehr abstoßen, sondern gegenseitig 
anziehen. 

Leider kommt es auch vor, dass ein geistig entwickelter und heller Mensch, der in eine 
schwingungsarme materielle Umgebung gerät, seine ursprünglichen Fähigkeiten und seine 
hohe Energie verliert und sich seinem Ehepartner anpasst. 

Solche Familien sind selten glücklich, weil die Seele dieses Menschen herausstürzt und 
versucht, den verlorenen Boden zurückzugewinnen. Als Ergebnis einer solchen 
„gespaltenen Persönlichkeit“ findet dieser Mensch nicht Glück, sondern Leid. 

Wie findet ihr also den goldenen Mittelweg, meine Lieben, um in Liebe, Frieden und 
Harmonie zu leben? 

Der einzige Rat, den ich euch geben kann, ist, immer ihr selbst zu sein, eure wahre Natur 
nicht zu verbergen, nicht zu versuchen, besser zu erscheinen, als ihr wirklich seid, sich 
niemandem anzupassen, nicht die Rolle eines anderen zu spielen, weil es euch nicht nur 
viel Kraft kostet,  sondern euch und euren Lieben die Möglichkeit nimmt, in 
ENERGIEREINHEIT bzw. in hohen Schwingungen der Aufrichtigkeit und Herzenswärme zu 
leben. 

Wenn ihr lernt, immer ihr selbst zu sein, immer zu sagen, was ihr WIRKLICH FÜHLT, werdet 
ihr eure kindliche Spontaneität, spirituelle Reinheit und damit eure Göttlichkeit und die 
höchsten Schwingungen bewahren. Sie lösen alle negativen Emotionen eurer Lieben auf 
und füllen sie mit der Energie des Lichts und der Liebe. Bereits dies bringt sie auf eure 
Ebene. 

Und ich segne euch, meine Lieben, damit ihr die Hüter der hochschwingenden Energien 
werdet. Es wird euch und euren Lieben helfen, in Frieden, Liebe und Harmonie zu leben 
und euer Zuhause mit Wärme und Behaglichkeit zu füllen! 



33 
 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/voznesenie-zemli-ob-yenergeticheskom-v-2/) 

 

Elemente der Natur. Wasser 
 

Heute schweifen wir ein wenig vom Thema Aufstieg ab und sprechen darüber, welchen 
Stellenwert die Natur im Leben des Menschen hat. Wie beeinflussen die vier Elemente der 
Natur das Leben des Menschen? Wie beeinflusst der Mensch die Elemente der Natur? 

Normalerweise wird die Interaktion zwischen Mensch und Natur aus einer sehr nahen 
Perspektive betrachtet. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Umweltverschmutzung durch 
den Menschen und entsprechenden Reaktion der Umwelt darauf. Das Gesetz der Reflexion 
funktioniert hier ausnahmslos. 

Lasst uns jetzt aber über die Naturelemente im weiteren Sinne sprechen – im Hinblick auf 
ihren Göttlichen Ursprung und ihre Rolle im Leben des Menschen. Beginnen wir mit dem 
Element Wasser. Wasser steht dem Menschen am nächsten, denn Wasser formt 
weitgehend eure physischen Körper und ist die Lebensquelle aller Organismen. 

Wasser ist eine wahrhaft Göttliche Substanz, die für euch immer noch ein Geheimnis ist. 
Wasser enthält viele Eigenschaften, die für euch unerklärlich sind und daher sich der 
menschlichen Kontrolle entziehen. 

Wasser scheint sein eigenes Leben zu führen. Es verändert seine Struktur, seinen Zustand 
und seine Parameter. Wasser liest Informationen ab und speichert sie. Es hat die Fähigkeit, 
euren Körper zu beeinflussen, da der Körper zu 80 % aus Wasser besteht. 

Was ist also sein Geheimnis? 

Der Punkt ist der, meine Lieben, Wasser ist Träger des Codes des Lebens. Und nun erkläre 
ich euch, was das bedeutet. 

Bei der Erschaffung eures Universums wurde ein lebensspendender mikroskopischer 
Wassertropfen als Grundlage für die Zelle eines Lebewesens genommen. Darin wurden 
bestimmte Codes der Evolution eingebettet. 

Jede Pflanzen-, Tier- und Menschenart bekam ihren einzigartigen Code, der dann in 
Untercodes unterteilt wurde. Dank ihnen gibt es einen solchen Reichtum und eine solche 
Vielfalt der Natur und ihrer Bewohner auf der Erde. 

Der sakrale Prozess der Geburt eines Lebewesens entzieht sich jeder Beschreibung in 
Worten. Aber ich möchte wirklich, dass ihr wisst, dass alles Leben auf der Erde aus Wasser 
entstanden ist. 

Deshalb kann nichts, was auf der Erde lebt, ohne Wasser existieren. „Wasser ist Leben“ ist 
bereits zu einem geläufigen Ausdruck bei Menschen geworden. 

Indem ihr Gewässer auf eurem Planeten verschmutzt und trockenlegt, beraubt ihr euch des 
Lebens im wahrsten Sinne des Wortes. Und ich bin froh, dass die Menschheit dies endlich 
erkannt hat und nun versucht, ihre Fehler zu korrigieren. 
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Und was mich besonders freut ist, dass ihr in den letzten Jahren bereits erkannt habt, dass 
ihr Wasser mit euren Gedanken und Emotionen beeinflussen könnt. Das ist ein echter 
Durchbruch im menschlichen Bewusstsein. 

Schließlich könnt ihr auf diese Weise euren Körper verändern, Krankheiten heilen, in 
Harmonie und Liebe leben. 

Eure Wissenschaftler haben gelernt, Wassermoleküle unter dem Einfluss bestimmter 
Gedanken und Emotionen zu fotografieren. Das heißt, meine Lieben, ihr seid bereits in der 
Lage zu erkennen, dass die Emotionen der Liebe und Güte die Struktur eures Körpers 
vollständig verändern. 

Denkt über dieses Wort nach: „Lichtkristallkörper“. Das heißt, dass das Licht, das aus eurer 
Seele strömt, Kristalle eures Körpers verändert. Euer Körper wird Göttlich, indem er eurer 
Göttlichen Seele folgt und seinen wahren Platz auf der Erde einnimmt und seine 
unendlichen Möglichkeiten erkennt. Ihr werdet zum Gottesmenschen. Ihr kehrt in euren 
ursprünglichen Zustand zurück, denn ihr wart einst Götter, die auf die Erde herabgestiegen 
sind. 

Denkt immer daran, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/prirodnye-stikhii-voda/) 

 
 

Elemente der Natur. Luft 
 

 

Ich möchte nun weiter über die Elemente der Natur sprechen. 

Luft. Wie jedes andere Lebewesen kann auch der Mensch nicht mal ein paar Minuten ohne 
Luft leben. 

Luft ist eine Göttliche Substanz. Sie nährt alles Leben auf der Erde. Sie besteht aus 
winzigen, unsichtbaren, gasförmigen Molekülen, deren Struktur der des Universums ähnelt. 

Die Luft entstand zur gleichen Zeit wie das Wasser. Das eine ist mit dem anderen untrennbar 
verbunden. Beide sind Substanzen, die sich gegenseitig durchdringenden und die Formel 
für das Leben bilden. 

Luft befindet sich im ständigen Austauschprozess, denn Körper aller Lebewesen sind eine 
Art „Fabrik“ zur Verarbeitung von Luft. 

Während Lebewesen eine bestimmte Zusammensetzung von Luft einatmen, atmen sie eine 
andere aus. Und natürlich ist es kein Zufall. 

Denn die Luft ist das beweglichste aller Elemente der Natur und kann keine Sekunde lang 
ruhen. Der Grund dafür ist, dass sie von Anfang an als Göttliches Element konzipiert 
wurde, das jede Zelle eines lebenden Organismus mit Lebensenergie versorgt. 

Da aber ihre Moleküle die Struktur des Universums, das in ständiger Bewegung ist, 
widerspiegeln, ist  alles, was mit Luft zu tun hat, ebenfalls ständig in Bewegung, auch wenn 
es für das menschliche Auge nicht sichtbar ist. 
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Und es ist kein Zufall, dass ein Mensch als tot gilt, wenn er aufhört zu atmen. Das bedeutet, 
dass die Luft in seinem Körper aufgehört hat, zu zirkulieren, dass sein Universum gestorben 
ist bzw. seine Bewegung gestoppt hat. 

All das, meine Lieben, ist für euch ziemlich schwer zu verstehen. Aber ich möchte, dass ihr 
das wesentliche Prinzip dieses Elements versteht, nämlich seine ständige Bewegung. 

Nun erzähle ich euch, was die Ausgelassenheit dieses Elements verursachen und zu welch 
traurigen Konsequenzen sie führen kann. 

Starke Winde, Tornados, Wirbelstürme sind Folge des gestörten Austauschprozesses 
irgendwo auf eurem Planeten. Mit anderen Worten, die „Fabrik“ zur Verarbeitung von Luft 
hat nicht mehr funktioniert. 

Wie sieht es in der Praxis aus? Es hat zum Beispiel irgendwo auf eurem Planeten ein 
Erdbeben gegeben, was zu einer Verschiebung der Erdkruste geführt hat, und dadurch den 
Prozess des Austausches verschiedener Bestandteile der Luft gestört hat. 

Und da die Erde ein ganzheitlicher Organismus ist, macht sich das Versagen in einem Teil 
der Erde in einem anderen sofort bemerkbar. Das ist vergleichbar mit dem Menschen, der 
hustet oder sich verschluckt. Er fängt an, zu hecheln und krampfhaft nach Luft zu 
schnappen. 

Das Gleiche geschieht mit der Erde. Tornados und Wirbelstürme sind lediglich durch 
Naturkatastrophen verursachte Störungen ihrer Atmung. 

Dieses Element ist für Menschen unbeherrschbar, weil der Mensch das Geschehen auf der 
Erde mit seinem Bewusstsein nicht umfassen kann. Er kann die Ursache der Katastrophe 
nicht sehen und sie daher nicht verhindern. 

Alles, was er tun kann, um das Element Luft zu zähmen, ist, in Liebe und Harmonie zu leben, 
was eurem schönen Planeten ermöglichen wird, ebenfalls in diesen schönen Energien zu 
leben. 

Schließlich ist jede Naturkatastrophe auf der Erde das Ergebnis einer enormen 
Konzentration negativer Energie, die von Menschen angesammelt wurde. 

Und deshalb gibt es in der Fünften Dimension keine Erdbeben, keine Wirbelstürme, keine 
Tornados, weil dort die Energie des Lichts und der Liebe herrscht. Es kann einfach keinen 
Grund für das Auftreten einer natürlichen Anomalie geben. 

Vergesst das nie, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/prirodnye-stikhii-vozdukh/) 

 
 

Elemente der Natur. Erde 
 

 

Heute möchte ich euch über das dritte Element der Natur erzählen. 
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Erde. Dieses Element ist für euch am vertrautesten, am greifbarsten, am materiellsten. Nicht 
umsonst nennt ihr sie „Mutter Erde“. 

Oft wünscht ihr euch, sie zu umarmen, euch an sie zu kuscheln, auf ihr barfuß zu laufen, 
euer Gesicht in ihre duftenden Kräuter zu stecken, ihren Duft in einer warmen Sommernacht 
und an einem sonnigen, frostigen Tag zu riechen. 

Vielleicht fühlt ihr mit ihr am meisten eure Einheit, eure untrennbare Verbundenheit. 

Und ich werde euch erklären, warum das so ist. 

Die Erde ist eure Ernährerin. Wie eine Mutter ihr Kind ernährt, so ernährt die Erde den 
Menschen. Ihr Reichtum ist wirklich grenzenlos, und wenn ihr sie mit Liebe und Dankbarkeit 
behandelt, wird sie euch auf die gleiche Weise antworten und euch mit ihren Schätzen 
beschenken. 

Aber zur Erde hat der Mensch die komplexeste und widersprüchlichste Beziehung. Und das 
geschieht auf einer unbewussten Ebene. Das ist in Familien oft der Fall: Derjenige, den man 
am meisten liebt, ist derjenige, um den man sich am wenigsten kümmert. 

Eure Verbindung ist so stark und untrennbar, dass sie euch unerschütterlich und 
unzerstörbar erscheint. Daher kommt eure konsumistische und oft barbarische Haltung 
gegenüber eurer Erde. Ihr glaubt, sie wird euch alles verzeihen, weil sie euch so sehr liebt. 

Und sie hat euch viele Jahrhunderte lang verziehen: Sie erträgt, stöhnt und windet sich vor 
Schmerz und wartet immer noch darauf, dass ihr zur Besinnung kommt und aufhört, sie zu 
quälen, sie von innen „aufzufressen“ und sie ihres natürlichen Reichtums zu berauben. 

Ihre Liebe ist schon lange nicht mehr gegenseitig. Aus diesem Grund hat sich die Erde zu 
einem beispiellosen Experiment entschlossen, um sich selbst und diejenigen, die sie wirklich 
lieben, zu retten. Sie hat ihren Aufstieg in die Fünfte Dimension begonnen. Dort werden 
weder sie noch Menschen, die mit ihr dorthin gehen, Schmerzen erleiden. Sie werden dort 
in hohen Energien von Licht und Liebe leben und wirklich ein ganzheitliches und unteilbares 
Ganzes werden. 

Und was mit eurer Erde jetzt geschieht, ist eine Bestätigung dafür, dass der Wandel bereits 
in vollem Gange ist. 

Alle Wirbelstürme, Tornados, Erdbeben, Überschwemmungen, Vulkanausbrüche, 
natürlichen Anomalien sind die unvermeidliche Vergeltung für die Taten des Menschen, für 
seine Undankbarkeit gegenüber seiner Mutter Erde. 

Aber glaubt mir, meine Lieben, das ist nicht ihre Rache, nicht die Bestrafung ihrer 
nachlässigen Kinder. Das ist ihr Mittel zur Selbstverteidigung. 

Ihre Handlungen sind unfreiwillig, aus dem einfachen Grund, dass es nicht in ihrer Macht 
steht, das Gesetz von Ursache und Wirkung außer Kraft zu setzen, egal wie sehr sie euch 
liebt. Man erntet, was man sät. . . 

Alles, was euch jetzt noch bleibt, meine Lieben, ist, die schicksalhaften Veränderungen, die 
auf der Erde stattfinden, zu erkennen, von ganzem Herzen zu akzeptieren und schließlich 
eure Wahl zu treffen: Geht mit eurer Erde in die Fünfte Dimension mit oder verlasst sie, um 
weiterhin in der dreidimensionalen Welt zu leben, aber dann auf anderen Planeten. 
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Diese Wahl liegt bei eurer Seele. Sie ist eure Hauptberaterin und eure Hauptassistentin. 
Hört auf sie, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/prirodnye-stikhii-zemlya/) 

 
 

Elemente der Natur. Feuer 
 

 

Heute möchte ich über das vierte Element der Natur sprechen. 

Feuer. Es ist das, was euch warm hält und euer Zuhause mit Wärme und Komfort füllt. Aber 
manchmal verwandelt sich Feuer in ein schreckliches, unkontrollierbares Element, das euch 
Tod und Zerstörung bringt. 

Das Element Feuer trägt die Energie der Sonne in sich. Sie ist in der Lage, sanft und 
wärmend, aber auch wütend und versengend zu sein. 

Was ist also das Wesen und der Zweck des Feuers? 

Zunächst einmal erschien das Feuer auf der Erde, bevor das Leben begann, und existierte 
auf eurem Planeten in Form von feurigen Laven bzw. Vulkanen, die nach und nach 
"einschliefen". 

Dies geschah, weil euer Planet als Ort für ein noch nie dagewesenes Experiment 
ausgewählt wurde, und auf ihm wurden Bedingungen für Lebewesen geschaffen. 

Aber Vulkane besitzen ein Göttliches Bewusstsein. Sie führten weiterhin ihr eigenes Leben 
auf der Erde und erfüllten ihre Mission, die darin bestand, im Falle eines übermäßigen 
„Kochens“ der Erde „Dampf abzulassen“. 

Die Gründe für dieses "Aufkochen" könnten von internen Prozessen in der Erdkruste bis 
zu sozialen Umwälzungen in der menschlichen Gesellschaft reichen. 

Nachdem die Menschen gelernt hatten, das Feuer zu gewinnen und für ihre Zwecke zu 
nutzen, begannen sie, ihm eine mystische Bedeutung zu geben und erkannten intuitiv 
seinen Göttlichen Ursprung. 

Daher rührt die Tradition, Kerzen anzuzünden, wenn man die Höheren Mächte anruft. 

Deshalb schaut ihr Feuer so gerne an: Es fasziniert euch, als würdet ihr buchstäblich andere 
Welten entdecken. 

Ihr vertreibt die Dunklen Mächte aus euren Wohnungen mit Feuer bzw. brennenden Kerzen, 
weil euer tieferes Gedächtnis das Wissen enthält, dass Feuer heilig ist. 

Warum verwandelt sich das heilige Göttliche Feuer manchmal in einen gnadenlosen Mörder, 
der alles auf seinem Weg zerstört? 

All dies, meine Lieben, geschieht aus demselben Grund, aus dem Tornados und 
Wirbelstürme auf die Erde kommen, wenn die Konzentration negativer Energie die für die 
normale Existenz der Erde akzeptablen Normen überschreitet. 
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Manchmal liegen die Ursachen für Brände so tief, dass der menschliche Verstand sie nicht 
begreifen kann. Nur die Großen Seelen, die in ihren Dienst eintreten, sind in der Lage, die 
Verflechtung von Ursache-Wirkungs-Beziehungen dieses oder jenes Ereignisses, das zu 
einem tragischen Ergebnis geführt hat, zu erkennen. 

Wie lernt ihr also, euch mit dem Feuer anzufreunden, meine Lieben? 

Auch hier hilft euch wieder das gleiche jahrhundertealte Rezept: Lebt in Liebe und Harmonie 
mit euch selbst und der Welt um euch herum. 

Die Energie des Lichts und der Liebe ist so allmächtig, dass sie sogar Feuer stoppen kann! 

Denkt daran, wie viele Wunder die Geschichte der Menschheit bewahrt.  In schrecklichen 
Bränden blieben Heilige Reliquien unberührt, als das Element Feuer vor den Mauern von 
Klöstern oder den Häusern der Gerechten stehen blieb. 

Denkt daran, meine Lieben, dass ihr, wenn eure Seelen und Gedanken rein sind und ihr mit 
den Energien des Lichts und der Liebe gefüllt seid, in der Lage seid, jedes Element zu 
zähmen, selbst eines, das so zerstörerisch und gefährlich ist wie das Element Feuer! 

Ich segne euch dafür, meine Lieben! 

(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/prirodnye-stikhii-ogon/) 

 
 

Elemente der Natur. Liebe 
 

 

Heute möchte ich die vier vorangegangenen Botschaften über die Elemente der Natur 
zusammenfassen. 

Wie ihr bereits erkannt habt, besitzt jedes dieser Elemente, genau wie ihr, ein Göttliches 
Bewusstsein. Das bedeutet, dass ihr alle Teil des Ganzen seid. Die Naturelemente sind auf 
euch angewiesen, genau wie ihr auf sie. 

Und heute werden wir mit euch darüber sprechen, wie ihr mit ihnen in Frieden und Harmonie 
zusammenleben könnt. 

Nun, da ihr euch alle gemeinsam in die Fünfte Dimension bewegt, ist es sehr wichtig, dass 
euer menschliches Bewusstsein mit dem Bewusstsein aller vier Elemente in Resonanz tritt. 

Und hier, meine Lieben, kommt euch das fünfte Element zu Hilfe. Dieses Element hat immer 
inkognito auf der Erde existiert, allerdings beginnt erst jetzt, seinen rechtmäßigen Platz 
einzunehmen. 

Nur das fünfte Element ist in der Lage, dieses Wunder zu vollbringen, nämlich Harmonie in 
eure Beziehung zu Erde, Wasser, Luft und Feuer zu bringen. 

Ihr habt vielleicht schon erraten, dass das Element Liebe Königin aller Elemente ist, Göttin 
des Friedens und der Ruhe auf der Erde und im gesamten Universum. 

Warum nenne ich Liebe ein Element? Nun, meine Lieben, sie ist zusammen mit dem Leben 
auf der Erde als eines seiner Hauptbestandteile entstanden. Obwohl sie im Laufe der Zeit 
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von vielen Menschen abgelehnt wurde, hat sie ihre Kraft nicht verloren. Sie hat immer im 
Herzen und in der Seele der Menschen gelebt. Sie verhielt sich genauso wie die anderen 
Elemente der Natur, mal ruhig, mal zu enormen Ausmaßen anwachsend. 

Doch leider begannen sich viele trügerische Gefühle hinter ihrem Namen zu verstecken: 
Eitelkeit, Besitzgier, Eifersucht, Macht, Lust und viele andere. 

Man hat versucht, sie in einen dreidimensionalen Rahmen zu pressen, indem man alles 
andere als ihre wahre - Göttliche - Essenz in das Wort "Liebe" hineinlegte. 

Und das geschah, weil die Liebe so facettenreich ist. Es ist fast unmöglich, sie zu definieren. 
Man kann sie nicht mit Worten beschrieben, man kann sie nur fühlen. Das ist so ähnlich wie 
der Glaube an Gott. 

Ich werde dennoch versuchen, das fünfte und wichtigste Element zu charakterisieren. 

Sie ist eure Seele in ihrer reinsten Form ohne Schichten der dreidimensionalen Welt. 

Sie ist euer Herz, das im Gleichklang mit dem Herzen der Erde schlägt. 

Sie ist eure Augen, die die schönsten Dinge auf der Erde sehen. 

Sie ist eure Ohren, die Musik der Himmlischen Sphären, die auf der Erde verkörpert ist, 
hören. 

Sie ist euer Mund, der zärtliche Worte spricht. 

Sie ist eure Hände, die eure Lieben streicheln. 

Sie ist eure Füße, die die mütterliche Zärtlichkeit der Erde spüren. 

Sie ist euer ganzes Leben in seinen schönsten Erscheinungsformen. 

Und wenn ihr lernt, das Element der Liebe zu steuern, werdet ihr die glücklichsten Menschen 
auf der Welt sein. 

"Also, wie kann man sie steuern?" - fragt ihr. 

Das ganze Geheimnis, meine Lieben, ist, dass sie nicht gesteuert werden muss. 

Ihr müsst in ihr LEBEN. 

Ihr müsst jede Minute, jede Sekunde eures Daseins darin BLEIBEN. 

Ihr müsst darin BADEN und ihre Wärme und Zartheit genießen. 

Ihr müsst euch darin vollständig AUFLÖSEN. 

Ihr müsst sie WERDEN! 

Und ich segne euch dafür, meine Lieben! 

Euer euch unendlich liebende Vater Absolut hat zu euch gesprochen. 
(Quelle: https://vozrojdeniesveta.com/prirodnye-stikhii-lyubov-2/) 
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Bücherei 
 

In unserer Bücherei findet ihr weitere Sammlungen von Texten des 
Vaters Absolut und der Aufgestiegenen Meister in russischer Sprache 

und einigen anderen Sprachen der Welt (diese sind in Klammern 
angegeben) https://vozrojdeniesveta.com/book/katalog.html 

 
Vater Absolut 
ASTRALWELT (englisch) 
DREIEINIGKEIT GEIST, SEELE UND KÖRPER (englisch) 
BEENDUNG DES ÜBERGANGS 
AUFSTIEG IN AKTION 
PRAXISBUCH ZU ÜBERGANG IN DIE FÜNFTE DIMENSION 
WELTORDNUNG 
AN DER SCHWELLE DES AUFSTIEGS 
RELIGION UND GESETZE DES UNIVERSUMS 
REPTILOIDEN UND KLONE (englisch) 
SELBSTHINGABE AUF DEM WEG DER SPRITUELLEN ENTWICKLUNG 
SELBSTERKENNTNIS UND SELBSTWERTGEFÜHL 
„SPRACHE“ DER NEUEN ERDE (TELEPATISCHE KOMMUNIKATION) 
PARALLELWELTEN 
WEG ZUR HEILUNG 
ENERGIEN DER NEUZEIT (3. Auflage) 
ÜBER AUFSTIEG – GESTERN UND HEUTE 
RAUM UND ZEIT 
PSYCHISCHER ZUSTAND DES MENSCHEN 
ENTHÜLLUNG ODER WIE ES WAR 
GESETZE DES UNIVERSUMS (SCHÖPFUNGSGESETZE) (deutsch) 

Vater Absolut und Mutter der Welt 
WIEDERKUNFT CHRISTI (ANFANG) (lettisch, englisch) 
WIEDERKUNFT CHRISTI (FORTSETZUNG) (lettisch, englisch) 
DRACHEN BESIEGEN 
PROGRAMM DER BESCHLEUNUGTEN VORBEREITUNG AUF ÜBERGANG (deutsch) 

Mutter der Welt 
RÜCKKEHR ZU GOTT 
ÜBER NEUE LEBENSVISION 

Aufgestiegene Meister 
WIE MAN „SPREU VOM WEIZEN“ TRENNT 
MEINE WAHRE LEHRE (englisch) 
HIMMELSGARDE 
SCHLUSSWORT DER AUFGESTIEGENEN MEISTER 
ERZENGEL 
UNSER GEMEINSAMER AUFSTIEG (englisch) 
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OFT GESTELLTE FRAGEN 
MANN UND FRAU (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE) 
BEZIEHUNG ZWISCHEN ELTERN UND KINDERN (GÖTTLICHE PSYCHOLOGIE) 

Andere Zivilisationen 
GALAKTISCHE FÖDERATION DES LICHTS (GFL) – WER WIR SIND 
AGARTA UND PRIESTER VON HYPERBOREA 
GESANDTE VON ANDROMEDA 
SAMMLUNG DER BOTSCHAFTEN VON ANDROMEDANERN 

Praktiken und Meditationen 
MEDITATIONEN UND PRAKTIKEN ZUM NEUJAHR 
PRAKTIKEN FÜR ALLTAG 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 1 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 2 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 3 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 4 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 5 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 6 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 7 
SAMMLUNG DER PRAKTIKEN NR. 8 
VERSCHMELZUNG MIT DER FÜNFTEN DIMENSION 
PRAKTIKEN DES ÜBERGANGS 
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